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МОНИТОРИНГ СМИ 
 
 
ДАЙДЖЕСТ СМИ 
 

КХЛ как организация 
 

"Адмирал" на мели. КХЛ лишилась одной команды (Санкт-Петербургские 
ведомости (spbvedomosti.ru)) 
Сезон КХЛ завершился досрочно, но на этом проблемы не завершились.  

перейти к статье 

Экс-директор минского "Динамо" предложил клубу выйти из КХЛ (Матч ТВ 
(matchtv.ru)) 
Экс-директор минского "Динамо" предложил клубу выйти из КХЛ  

перейти к статье 

Хоккей. Вячеслав Федоренков: надо, наконец, определиться с задачей для 
"зубров". Это призыв не к их боссам, а прямо к Лукашенко (Прессбол 
(pressball.by)) 
Вячеслав Федоренков на страницах "ПБ" призвал Александра Лукашенко, 
наконец, определиться с главной задачей для минского "Динамо" в КХЛ.  

перейти к статье 

"Зубр" застрял в болоте или некоторые мысли о жизни минского 
"Динамо" в КХЛ (Allhockey (allhockey.ru)) 
Слова бывшего спортивного директора минчан Олега Иванова должны 
заставить задуматься нынешних руководителей клуба. 

перейти к статье 

"Йокерит" в следующем сезоне будет играть на площадке "финского" 
размера (Р-Спорт) 
Клуб КХЛ "Йокерит" в следующем сезоне будет проводить домашние матчи на 
площадке "финского" размера. 

перейти к статье  

"Барыс" оказался под угрозой сокращения бюджета и потери двух команд 
" Vesti.kz (Vesti.kz) 
Приоритет для столичного клуба - выступление в КХЛ.  

перейти к статье 

Вратарь Кареев подтвердил задержки по зарплате в "Салавате Юлаеве" 
(Реальное время (realnoevremya.ru)) 
Андрей Кареев подтвердил информацию о задержках зарплаты хоккеистам  

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

Питерс приедет в Екатеринбург, еще двое россиян - в НХЛ. Итоги недели 
КХЛ (РБК Спорт (sportrbc.ru)) 



 

 

На прошлой неделе "Автомобилист" назначил главным тренером обвиненного в 
расизме экс-наставника сборной Канады Билла Питерса, КХЛ заявила, что все 
клубы подтвердили участие в следующем чемпионате, а "Металлург" вернулся к 
переговорам с Сергеем Мозякиным  

перейти к статье 

Сергеев выбрал "Флориду", Яшкин продлил контракт с "Динамо", Питерс 
возглавил "Автомобилист". Итоги недели КХЛ (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
"Матч ТВ" рассказывает о том, что произошло в КХЛ на прошлой неделе.  

перейти к статье 

Богатые клубы КХЛ учатся считать деньги в новых условиях потолка 
зарплат (Реальное время (realnoevremya.ru)) 
Зарипов и Мозякин упираются, в ЦСКА потолок "под завязку", а у "Салавата" еще 
одна головная боль 

перейти к статье 

Работа по сокращению (Санкт-Петербургские ведомости (spbvedomosti.ru)) 
В КХЛ, несмотря на досрочное завершение сезона, жизнь бурлит.  

перейти к статье 

"Магнитка" избавляется от "сытых котов" (Спорт экспресс) 
"СЭ" - о глобальной перестройке клуба, еще перед началом сезона считавшегося 
одним из грандов КХЛ 

перейти к статье 

Гендиректор ХК "Салават Юлаев": клуб может провести сборы в России 
(Р-Спорт) 
Уфимский "Салават Юлаев" рассматривает варианты проведения предсезонной 
подготовки в России вместо сборов в Финляндии 

перейти к статье 

Легенда КХЛ требует зарплату в 100 миллионов. Зарипов не прав, но "Ак 
Барс" предложил ему слишком мало (Sport24.ru) 
Смогут ли стороны договориться?  

перейти к статье 

"Ак Барс" сохранил костяк. Нужен ли Зарипов? Оцениваем кадровые 
изменения в клубах (Советский спорт) 
"Советский спорт" продолжает рассказывать о кадровых изменениях в клубах 
КХЛ.  

перейти к статье 

Артем Аляев: "Моя душа лежит к родному городу" (Охтинский пресс-центр 
(ohtapress.ru)) 
Защитник нижегородского "Торпедо" Артем Аляев рассказал о первой шайбе в 
КХЛ, чемпионстве в "молодежке" и о своей коллекции хоккейных вещей.  

перейти к статье 

19 вопросов номеру 19. Интервью "Матч ТВ" с Владимиром Ткачевым 
(Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Владимир Ткачев подводит итоги оборвавшегося сезона.  

перейти к статье 



 

 

Евгений Кулик: "Спартак" - это моя семья" (Спорт экспресс (sport-
express.ru)) 
Защитник Евгений Кулик заключил новый контракт со "Спартаком". Предстоящий 
сезон станет для 26-летнего игрока восьмым в системе клуба.  

перейти к статье 

"Трактор" продолжает раздавать воспитанников. Кузнецова продавали в 
СКА, Ничушкина в "Динамо", Тренина хочет ЦСКА (Sport24.ru) 
А ведь были еще Нестеров, Дадонов и Войнов. 

перейти к статье 

Тренер ХК "Трактор": никаких разговоров о новом контракте не было (Р-
Спорт) 
Владимир Юрзинов-младший сообщил об отсутствии переговоров о своем новом 
контракте с клубом КХЛ. 

перейти к статье 

Из "Витязя" на распутье: Алексей Макеев покидает подольский клуб 
(Известия (iz.ru)) 
Один из лидеров подмосковного хоккейного коллектива не намерен продлевать 
с ним контракт  

перейти к статье 

Сушинский прокомментировал заседание совета директоров "Авангарда" 
(Sport24.ru) 
Президент "Авангарда" Максим Сушинский рассказал о заседании совета 
директоров омского клуба. 

перейти к статье 

Президент ХК "Авангард" Сушинский заявил, что хочет продолжить 
работу в клубе (ТАСС) 
Функционер сообщил, что на совете директоров клуба не было принято никаких 
кадровых решений 

перейти к статье 

Совет директоров "Авангарда" неудовлетворительно оценил сезон в КХЛ 
(Р-Спорт) 
Совет директоров признал неудовлетворительным выступление команды  

перейти к статье 

"Авангард" утвердил для разработки документации эскизы "Арены Омск" 
(Sport24.ru) 
20 апреля состоялся Совет директоров "Авангарда", на котором были подведены 
итоги первого этапа строительства "Арены Омск" 

перейти к статье 

Обзор дня: Поток не остановить: в НХЛ уезжает ведущий защитник 
"Салавата Юлаева" (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Обзор дня Алексея Шевченко.  

перейти к статье 

 
 



 

 

Трансферы клубов 
 

Главные трансферные инсайды и слухи в КХЛ, кто куда переходит, 20 
апреля 2020 года (Чемпионат.com) 
"Спартак" практически до конца укомплектован 

перейти к статье 

Московское "Динамо" заключило односторонний контракт с форвардом 
Алексеевым (Чемпионат.com) 
Московское "Динамо" заключило новый контракт с Андреем Алексеевым. 

перейти к статье 

Московское "Динамо" заключило двухлетний контракт с нападающим 
Тарасовым (Чемпионат.com) 
Московское "Динамо" заключило новый контракт с Даниилом Тарасовым. 

перейти к статье 

"Северсталь" продлила контракт с Трубачевым (Р-Спорт) 
Форвард Юрий Трубачев подписал новое соглашение с "Северсталью" 

перейти к статье 

Белоусов продлил контракт с "Автомобилистом" на два года (Р-Спорт) 
Нападающий Георгий Белоусов подписал новый контракт с "Автомобилистом"  

перейти к статье 

Гребенщиков подписал новый контракт с "Витязем" на два года (Спорт 
экспресс (sport-express.ru)) 
Святослав Гребенщиков подписал новый контракт с клубом 

перейти к статье 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Работа над ошибками: "Алтай" (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 
Вторая команда из Казахстана, после последнего места на Востоке в прошлом 
сезоне продемонстрировала отличный прогресс, но не смогла пробиться в плей-
офф.  

перейти к статье 

"Снежные Барсы" будут готовиться к новому сезону МХЛ в штатном 
режиме (PROСПОРТ (prosports.kz)) 
В ряде СМИ появилась информация о возможном снятии молодежной команды 
хоккейного клуба "Барыс" - "Снежные Барсы" с участия в чемпионате МХЛ  

перейти к статье 

 
Другие Лиги 

(основные новости) 
 

5 российских хоккеистов из НХЛ, у которых не все получалось в КХЛ 
(Чемпионат.com) 
Игроки не опустили руки и доказали, что могут выйти на высокий уровень. 

перейти к статье 



 

 

Гретцки: возможно, однажды Овечкин захочет вернуться домой и играть в 
КХЛ (Чемпионат.com) 
Уэйн Гретцки высказал мнение, что российский нападающий "Вашингтон 
Кэпиталз" Александр Овечкин однажды может захотеть вернуться в КХЛ. 

перейти к статье   

Возвращение Овечкина в "Динамо" поднимет рейтинг клуба (Ньюс.ру 
(news.ru)) 
Любой человек, даже тот, который не следит за миром хоккея, при виде имени 
Александр Овечкин, сразу вспоминает о клубе, в котором он выступает с 2005  

перейти к статье 

Бадюков: Сорокин готов пробиваться из АХЛ. Это поможет ему в общении 
с "Айлендерс" (Чемпионат.com) 
Бадюков прокомментировал уход из ЦСКА Сорокина и Капризова. 

перейти к статье 

Бадюков: Шалунов повзрослел, его приоритеты в хоккее стали более 
серьезными (Чемпионат.com) 
Бадюков поделился мнением об отъездах российских игроков в НХЛ. 

перейти к статье 

"Сорока тащит": Илья Сорокин - еще один русский вратарь в Нью-Йорке 
(Sports.ru/tribuna) 
Сорокин покинет КХЛ и отправится за океан  

перейти к статье 

Еще один русский хоккеист собрался в Америку. Сергеев хочет во 
"Флориду", где у него вообще нет перспектив (Sport24.ru) 
Возможно, Артем просто выбивает себе большой контракт в России.  

перейти к статье 

"Мне было хорошо в ЦСКА, но я решил уехать в "Коламбус". Говорим с 
Михаилом Григоренко, который сегодня подписал новый контракт (Матч 
ТВ (matchtv.ru)) 
Обозреватель "Матч ТВ" беседует с форвардом ЦСКА и сборной России 
Михаилом Григоренко  

перейти к статье 

Звезда ЦСКА - в "Коламбусе". Что ждет Григоренко в бывшей команде 
Панарина (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Форвард армейцев подписал однолетний контракт с "Блю Джекетс" 

перейти к статье 

НХЛ отклонила контракт Григоренко с "Коламбусом" (ТАСС) 
Ранее клуб объявил о подписании соглашения с форвардом на один сезон 

перейти к статье 

Разное 
 

Голкипер минского "Динамо" Тейлор получил белорусское гражданство 
(Чемпионат.com) 
Дэнни Тейлор получил белорусское гражданство.  



 

 

перейти к статье 

Защитник "Ак Барса" Яруллин вошел в топ-3 волонтеров Казани, Юдин - 
на 19-м месте (Чемпионат.com) 
Яруллин и Юдин весь апрель участвуют в благотворительный акции  

перейти к статье 

Экс-голкипер "Трактора" Гарнетт: сожалею, что не остался в клубе (Р-
Спорт) 
Майкл Гарнетт заявил, что сожалеет о том, что не остался в челябинском 
"Тракторе" на пятый сезон. 

перейти к статье 

Хоккеистов на карантине спасают самостоятельные тренировки, 
видеоигры и собаки (Metro (metronews.ru)) 
Молодые игроки и хоккеистки женской сборной о жизни в изоляции 

перейти к статье 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

"Адмирал" на мели. КХЛ лишилась одной команды (Санкт-Петербургские 
ведомости (spbvedomosti.ru), Санкт-Петербург, 20 апреля 2020) 
Сезон КХЛ завершился досрочно, но на этом проблемы не завершились. Лига 
лишилась еще и одной из своих команд - "Адмирал" из Владивостока в турнире 
впредь участвовать не будет. А учитывая непростые финансовые времена, это, 
вероятно, не последняя хоккейная жертва коронавируса.  
Свое решение "Адмирал" озвучил через несколько дней после досрочного 
завершения чемпионата. Причины очевидные - деньги. Вернее, их отсутствие. 
Владивостокский морской торговый порт, главный спонсор клуба, сейчас и сам 
рискует сесть на мель из-за коронавируса: границы закрыты, перевозок нет, а это 
огромная махина, которую нужно содержать. Плюс ко всему в очередной раз 
обвалился курс рубля, что для компании, связанной с международной торговлей, 
тоже существенный удар.  
"Адмирал", между прочим, и до того слыл самым бедным клубом КХЛ. 
Совокупная зарплатная ведомость его хоккеистов - 250 млн рублей, а в СКА 
столько в свое время получал за сезон один Илья Ковальчук. Всего же на 
дальневосточный клуб тратилось около 500 млн рублей - копейки по меркам КХЛ. 
Даже скромные "Динамо" (Рига) и "Северсталь" (Череповец) чувствовали себя 
более уверенно в финансовом плане.  
В следующем сезоне "Адмирала" не будет ни в КХЛ, ни в ВХЛ - средства во 
Владивостоке остались только на клуб Молодежной лиги "Тайфун". Команду с 
Дальнего Востока назвали первой жертвой коронавируса в КХЛ, но последней 
ли? По ходу завершенного сезона финансовые проблемы не обходили стороной 
и другие клубы. Хоккеисты и тренеры соседнего с "Адмиралом" хабаровского 
"Амура" всю вторую половину регулярки провели на честном слове и финансовой 
подушке прошлых лет, при этом едва не пробились в плей-офф. Свои деньги 
игроки в итоге получили, но ситуация сама по себе ненормальная.  
- Наш губернатор дал гарантии КХЛ на следующий сезон, подписал все 
документы, мы подготовили всю необходимую отчетность, чтобы играть в КХЛ. К 
нам никаких вопросов, - говорит первый вице-президент "Амура" Александр 
Филиппенко. - Я уверен, что с нами такого не произойдет.  
Вице-президент КХЛ по развитию Валерий Каменский тоже далек от 
упаднических настроений:  
- Предпосылок к тому, что еще кто-то снимется, нет, - заявляет он. - Но на данный 
момент я не могу гарантировать, что следующий сезон начнут 23 команды: 
сейчас важнее коронавирус победить.  
Впрочем, помимо коронавируса у КХЛ появилась еще одна напасть - 
стремительное падение цен на нефть. Не секрет, что сырьевые компании 
спонсируют и саму лигу, и большинство топовых клубов, а в условиях, когда их 
продукт стал заметно дешевле, велика вероятность, что и тратить они на спорт 
будут значительно меньше.  
Разумеется, "нефтяной кислород" топ-клубам никто не перекроет, но гайки 
подкрутить могут, а вот клубам послабее нынешняя ситуация может выйти 
боком. Например, рижскому "Динамо", у которого много чего латвийского, только 
самое главное - финансирование - российское. Так что любое сокращение 
финансирования для рижан, чей "игровой" бюджет и так составляет только 260 
млн рублей, может обернуться возвратом в чемпионат Латвии. Глава совета 



 

 

директоров рижского "Динамо" Юрис Савицкис, впрочем, уверяет, что бюджет 
базового клуба сборной Латвии останется на прошлогоднем уровне.  
КХЛ теряет клубы четвертый год подряд. В 2017-м в австрийскую лигу после 
четырех сезонов в КХЛ вернулся загребский "Медвешчак", а в ВХЛ отправился 
новокузнецкий "Металлург". Эту команду обещали вернуть, памятуя, что именно 
она воспитала Сергея Бобровского и Кирилла Капризова, но пока этого не 
случилось. Через год по той же наклонной - в ВХЛ - "поскользили" тольяттинская 
"Лада" и ханты-мансийская "Югра". А весной 2019-го, лишившись поддержки 
российских денег, в свою альма-матер, чемпионат Словакии, направился 
"Слован", в результате чего международное присутствие в КХЛ сократилось до 
пяти команд. Сейчас, кстати, "Слован" на грани полного банкротства, хотя 
бюджет клуба в КХЛ был на уровне рижского.  
На фоне ухода "Адмирала" недобрые разговоры пошли вокруг других клубов, в 
частности, "Северстали", которую не первый год "провожают" из КХЛ под 
различными предлогами, благо это не мешает череповецкой команде оставаться 
в лиге. В незавидную ситуацию попал и пекинский "Куньлунь", по которому, с 
одной стороны, ударит колоссальный спад в китайской экономике, вызванный 
пандемией, с другой - падение цен на нефть, так как значительную часть средств 
этот клуб получает от сырьевых компаний с российскими корнями. А вот слухи о 
проблемах в "Торпедо" - это, конечно, неожиданно. К богачам КХЛ 
нижегородский клуб не относился никогда, зато имел стабильное среднее 
финансирование, отлично рифмовавшееся с результатами команды. Вероятно, 
поводом для подобного рода разговоров стало возвращение в Москву пару лет 
назад бывшего губернатора Нижегородской области Валерия Шанцева, жуткого 
фаната хоккея. При нем "Торпедо" не знало проблем с деньгами, а в последнее 
время чувствовало себя уже не столь уверенно.  

https://spbvedomosti.ru/news/sport/admiral-na-meli-kkhl-lishilas-odnoy-komandy/ 

К заголовкам сообщений 

Экс-директор минского "Динамо" предложил клубу выйти из КХЛ (Матч ТВ 
(matchtv.ru), Москва, 20 апреля 2020) 
Экс-директор минского "Динамо" предложил клубу выйти из КХЛ  
Бывший спортивный директор минского " Динамо " Олег Иванов считает, что 
клубу нужно заявиться в чемпионат Белоруссии вместо КХЛ. 
 - Думаю, сейчас самое время для минского "Динамо" взять паузу в КХЛ. 
Заявиться в отечественный чемпионат. Спокойно. Без надрыва. Без спешки. 
Посмотреть на этот проект со стороны. Другими глазами. Переосмыслить. 
Перезагрузиться. Поставить реальные, конкретные задачи. Получить 
возможность решить эти задачи без суеты. "Отработать" МХЛ, ВХЛ, Европу... 
Минимизировать селекционные просчеты, организационные ошибки... - 
Вернуться в КХЛ, совершенно четко понимая, что мы хотим получить от участия 
нашего клуба в ней, и как это сделать, - написал Иванов на странице в Instagram.  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1181885_Eks_direktor_minskogo_Dinamo
_predlozhil_klubu_vyjti_iz_KKhL 

Похожие сообщения (3): 

• Sportbox.ru, Москва, 20 апреля 2020 

• Sports.ru, Москва, 20 апреля 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

https://spbvedomosti.ru/news/sport/admiral-na-meli-kkhl-lishilas-odnoy-komandy/
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1181885_Eks_direktor_minskogo_Dinamo_predlozhil_klubu_vyjti_iz_KKhL
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1181885_Eks_direktor_minskogo_Dinamo_predlozhil_klubu_vyjti_iz_KKhL
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1181885_Eks_direktor_minskogo_Dinamo_predlozhil_klubu_vyjti_iz_KKhL
https://www.sports.ru/hockey/1085010093.html
https://allhockey.ru/news/show/383601-Eks_direktor_minskogo_Dinamo_prizval_belorusskij_klub_pokinut_KHL


 

 

Хоккей. Вячеслав Федоренков: надо, наконец, определиться с задачей для 
"зубров". Это призыв не к их боссам, а прямо к Лукашенко (Прессбол 
(pressball.by), Минск, 20 апреля 2020) 
В хоккейном диалоге по итогам сезона с Сергеем Малышко Вячеслав 
Федоренков на страницах "ПБ" призвал Александра Лукашенко, наконец, 
определиться с главной задачей для минского "Динамо" в КХЛ.  
"Динамо" в КХЛ нужно сохранить. Но, в конце концов, определиться, чего мы от 
него хотим - высоких результатов в лиге или реальной пользы для сборной. 
Десять с гаком лет сменяющиеся составы руководства заявляют и то, и другое. 
Но это же взаимоисключающие цели!  
Кстати, призыв определиться - даже не к клубным или федеративным боссам, а 
прямо к Александру Лукашенко. Почти наверняка динамовцы который год 
пытаются сочетать несочетаемое, поскольку именно этого от них и требуют на 
самом верху. Я, понятно, за вариант "все для сборной". За пятерку легионеров в 
составе. Только реально сильных, а значит, априори недешевых. Остальные - 
свои. И без паспортизации. Кроме как на общегражданских основаниях. Тогда 
получим выхлоп в долгосрочной перспективе.  
Пойдя по другому пути, не получим ничего, кроме того, что проект действительно 
может закончиться в любой момент и почти ничем. 

https://www.pressball.by/news/hockey/355237 

Похожие сообщения (1): 

• Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 20 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

"Зубр" застрял в болоте или некоторые мысли о жизни минского 
"Динамо" в КХЛ (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 апреля 2020) 
Слова бывшего спортивного директора минчан Олега Иванова должны 
заставить задуматься нынешних руководителей клуба. 
Динамовские пути к отступлению 
Утро понедельника началось для всех сочувствующих минскому "Динамо" с 
интересного высказывания бывшего спортивного директора клуба Олега 
Иванова. Суть его состоит в том, что "зубрам" следует на какое-то время выйти 
из КХЛ для того, чтобы привести свои дела в порядок. Выглядит оно следующим 
образом. 
"Думаю, сейчас самое время для минского "Динамо" взять паузу в КХЛ. 
Заявиться в отечественный чемпионат. Спокойно. Без надрыва. Без спешки. 
Посмотреть на этот проект со стороны. "Другими глазами". Переосмыслить. 
Перезагрузиться. Поставить реальные, конкретные задачи. Получить 
возможность решить эти задачи без суеты. "Отработать" МХЛ, ВХЛ, Европу... 
Минимизировать селекционные просчеты. Организационные ошибки... 
Вернуться в Континентальную Лигу, совершенно четко понимая, что хотим 
получить от участия нашего клуба в ней. И как это сделать", - написал бывший 
функционер минчан в своем Instagram. 
Думаю,сейчас самое время для минского "Динамо" взять паузу в КХЛ. Заявиться 
в отечественный чемпионат. Спокойно. Без надрыва. Без спешки. Посмотреть на 
этот проект со стороны. "Другими глазами". Переосмыслить. Перезагрузиться. 
Поставить реальные,конкретные задачи. Получить возможность решить эти 
задачи без суеты. "Отработать" МХЛ,ВХЛ,Европу... Минимизировать 
селекционные просчеты. Организационные ошибки...  
Олег Иванов работал в минском клубе с мая 2013-го по февраль 2014 года. К 
плюсам его работы стоит отнести подписание такого заслуженного для 

https://www.pressball.by/news/hockey/355237
https://by.tribuna.com/hockey/1085020488.html


 

 

белорусского хоккея человека, как Алексей Калюжный. Неплохо показал себя 
приглашенный при нем Томаш Суровы. Но этого, естественно, оказалось мало 
для того, чтобы успешно выступить в олимпийском сезоне. Иванов просил 
освободить его от занимаемой должности еще в декабре 2013 года, но был 
уволен лишь 7 февраля.  
Олег Николаевич уже давно не работает в "Динамо". Но, как видно, это не 
мешает ему следить за ситуацией в минском клубе и оценивать ее. 
Высказывается он о ней далеко не в первый раз - еще по ходу сезона в СМИ 
появлялись его комментарии, в которых он достаточно критично говорил о том, 
что происходит с командой. С его суждениями можно соглашаться или же 
наоборот, противиться им. Лично я больше настроен на то, чтобы согласиться с 
ними. И вот почему. 
"Зубры" зашли в тупик 
Выступления минского "Динамо" в последнее время больше напоминают 
топтание на месте человека, который пытается выбраться из болота, но только 
все крепче вязнет в нем. Правда, в отличие от этого самого человека, минчане, 
похоже, не очень-то и стремятся выпутаться из своего незавидного положения. 
В прошедшем сезоне клуб сделал ставку на молодых ребят. Да, на всю КХЛ 
прозвучало имя Вячеслава Грецкого. Но, как мы все знаем, случилось это вовсе 
не оттого, что фамилия помогла ему сверхрезультативно провести свой 
дебютный сезон в КХЛ. Остальные парни, наподобие Артема Аносова, Андрея 
Павленко, Ивана Дроздова и прочих, также, мягко говоря, не показали ничего 
сверхъестественного, набрав, в среднем, по несколько очков за чемпионат на 
каждого. 
Идем дальше. Перед началом текущего сезона руководство минского клуба 
подписало контракт со старым-новым главным тренером Крейгом Вудкрофтом. 
Логика этого решения отчасти была ясна. Именно этот специалист был 
последним, кому удалось вывести "зубров" вперед. Было это в сезоне 2016/17. И 
все бы ничего, вот только соглашение с ним было заключено аж на два года. 
Неслыханная по меркам КХЛ щедрость для тренера команды из нижней 
половины таблицы, не находите? Естественно, что этот сезон Вудкрофт, 
несмотря на провальный результат, отработал до конца. Ведь, в случае 
отставки, ему пришлось бы выплачивать неустойку. Этим канадец и защищен. 
Что ждет с ним "Динамо" в следующем сезоне - непонятно. Но вряд ли что-то 
хорошее. 
Не поймите неправильно, я вовсе не против присутствия "Динамо" в КХЛ. Минск 
- прекрасный город, в котором есть огромный интерес к хоккею, и терять такие 
хорошие точки на нашей хоккейной карте, тем более в это тяжелое время, было 
бы совсем грустно. Но так же грустно смотреть на мучения "Динамо", которое на 
сегодня, будем откровенны, вряд ли можно назвать командой уровня КХЛ. 
Например, в прошедшем сезоне она установила антирекорд по количеству 
пропущенных голов. В ее воротах побывало 232 шайбы.  
Минское "Динамо" - не самый бедный клуб КХЛ. В прошлом сезоне его 
зарплатный бюджет составил 370 миллионов рублей. Для сравнения - недавно 
почивший "Адмирал" с 250 миллионами до последнего боролся за выход в плей-
офф. Значит, дело не в деньгах, а в головах. Интересно было почитать слова 
бывшего вратаря команды Юнаса Энрота о том, как с ним расстались в Минске.  
"Расторжение контракта? Тренер Крэйг Вудкрофт даже не знал, что я покидаю 
команду. Он узнал об этом, когда они встретились вечером и собирались на 
выездную встречу. Таких вещей было очень много. Дикий Запад в этой 
организации. Надеюсь, в будущем в Минске все будет нормально", - вот что 
заявил голкипер в интервью шведской прессе.  



 

 

Возможно, когда-нибудь ситуация в "Динамо" действительно наладится. Пока что 
это объективно слабейший клуб КХЛ без каких-либо перспектив на светлое 
будущее. Никакой пользы из постоянного прозябания в подвале нашей лиги он 
извлечь не сможет. Так что, может быть, имеет смысл подумать над словами 
Иванова? Безусловно, лига не будет сама убирать "Динамо" из своего состава. 
Все-таки в его участии в КХЛ есть определенная политическая составляющая. 
Тем не менее в минском клубе должны крепко подумать над тем, нужно ли им 
дальше влачить подобное существование в сильнейшей лиге континента или же 
стоит поискать другой путь развития.  

https://allhockey.ru/article/show/383644-
Zubr_zastryal_v_bolote_ili_nekotorye_mysli_o_zhizni_minskogo_Dinamo_v_KHL 

К заголовкам сообщений 

"Йокерит" в следующем сезоне будет играть на площадке "финского" 
размера (Р-Спорт, Москва, 20 апреля 2020) 
Клуб КХЛ "Йокерит" в следующем сезоне будет проводить домашние матчи на 
площадке "финского" размера, сообщается на сайте команды. 
Клубы КХЛ в сезоне-2019/20 играли на площадках трех различных размеров: 
европейского (60х30 метров), финского (60х28) и канадского (60х26). "Йокерит" 
проводил домашние матчи на площадке европейского типа. 
"Интенсивность игры значительно растет по мере того, как уменьшается 
пространство, все происходит быстрее. Для игроков важно, чтобы голова 
работала эффективно, а ноги бежали быстро. Команды, которые играют активно, 
преуспевают на площадках меньшего размера", - сказал генеральный менеджер 
"Йокерита" Яри Курри. 
В декабре 2019 года сообщалось, что в КХЛ к началу сезона-2021/22 не 
останется площадок европейских размеров. 
В марте стало известно, что на "финский" размер перейдут ярославский 
"Локомотив" и уфимский "Салават Юлаев".  

https://rsport.ria.ru/20200420/1570302247.html 

Похожие сообщения (3): 

• Чемпионат.com, Москва, 20 апреля 2020 

• ТАСС, Москва, 20 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

"Барыс" оказался под угрозой сокращения бюджета и потери двух команд 
" Vesti.kz (Vesti.kz, Алматы, 20 апреля 2020) 
Приоритет для столичного клуба - выступление в КХЛ.  
В будущем сезоне бюджет "Барыса" с высокой вероятностью будет сокращен. 
Также столичный клуб может отказаться от финансирования двух команд из 
своей системы - молодежных "Снежных Барсов" и женского "Томириса". Об этом 
Vesti.kz сообщил источник, близкий к ситуации. 
На данный момент во всех подразделениях ППСК "Астана" рассматриваются 
финансовые изменения в связи с сокращением общего годового бюджета на 
2020 год. Данная мера предстоит и в отношении "Барыса", но, несмотря на 
сложную экономическую ситуацию, в клубе остается приоритетом сохранить 
команду КХЛ на должном уровне. 
При этом обсуждается вопрос о будущем "Снежных Барсов" и женской 
"Томирис". Возможно, они не примут участие в Молодежной хоккейной лиге 
(МХЛ) и женском чемпионате Казахстана соответственно.  

https://allhockey.ru/article/show/383644-Zubr_zastryal_v_bolote_ili_nekotorye_mysli_o_zhizni_minskogo_Dinamo_v_KHL
https://allhockey.ru/article/show/383644-Zubr_zastryal_v_bolote_ili_nekotorye_mysli_o_zhizni_minskogo_Dinamo_v_KHL
https://rsport.ria.ru/20200420/1570302247.html
https://www.championat.com/hockey/news-4021621-jokerit-v-sledujuschem-sezone-khl-budet-igrat-na-ploschadke-finskogo-formata.html
https://tass.ru/sport/8288553


 

 

Ранее о сокращении зарплат на 30 процентов объявила велокоманда "Астана". 
Такая же мера обсуждается с футбольным клубом "Астана".  
Напомним, "Барыс" не смог продлить контракт с главным тренером Андреем 
Скабелкой и теперь находится в поиске нового специалиста на этот пост. Кроме 
того, по информации комментатора Александра Олейника, клуб не будет 
продлевать соглашение с вратарем сборной Казахстана Хенриком Карлссоном.  

https://vesti.kz/khl/279281/ 

Похожие сообщения (7): 

• Sport24.ru, Москва, 20 апреля 2020 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 20 апреля 2020 

• Sports.ru, Москва, 20 апреля 2020 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 20 апреля 2020 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 20 апреля 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 апреля 2020 

• Шайба.kz (shaiba.kz), Нур-Султан, 20 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Вратарь Кареев подтвердил задержки по зарплате в "Салавате Юлаеве" 
(Реальное время (realnoevremya.ru), Казань, 20 апреля 2020) 
Вратарь "Салавата Юлаева" Андрей Кареев подтвердил информацию о 
задержках зарплаты хоккеистам в уфимском клубе. Сам голкипер по этому 
поводу не переживает и не считает этот момент критическим для команды. 
"Я бы не сказал, что это задержки. Да, должны были и не выплатили, но я не 
считаю, что это какой-то критический момент. В Новокузнецке нам порой и на 
месяц задерживали. Отложилось это на небольшой срок", - сказал хоккеист в 
прямом эфире в Instagram "Sportbst". 
Ранее в прессе появилась информация, что "Салават Юлаев" испытывает 
финансовые сложности в части оплаты заработной платы хоккеистам за март. 

https://realnoevremya.ru/news/172466-vratar-kareev-podtverdil-zaderzhki-po-
zarplate-v-salavate-yulaeve 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

Питерс приедет в Екатеринбург, еще двое россиян - в НХЛ. Итоги недели 
КХЛ (РБК Спорт (sportrbc.ru), Москва, 20 апреля 2020) 
На прошлой неделе "Автомобилист" назначил главным тренером обвиненного в 
расизме экс-наставника сборной Канады Билла Питерса, КХЛ заявила, что все 
клубы подтвердили участие в следующем чемпионате, а "Металлург" вернулся к 
переговорам с Сергеем Мозякиным  
Все клубы подтвердили участие в следующем сезоне 
В начале апреля "Адмирал" объявил о том, что не примет участие в следующем 
чемпионате КХЛ. Клуб лишился финансирования, которое власти Приморского 
края решили направить в фонд борьбы с коронавирусом. 
После этой новости в СМИ стали появляться слухи о том, что по пути "Адмирала" 
могут пойти и другие команды. На прошлой неделе президент КХЛ Алексей 
Морозов в интервью официальному сайту лиги заявил, что общался с 
представителями всех клубов. Они подтвердили участие в следующем сезоне. 
Искать замену "Адмиралу" руководство КХЛ не станет. "Учитывая ситуацию, в 
этом году о кандидатах говорить не стоит", - сказал глава лиги. 

https://vesti.kz/khl/279281/
https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-20-byudzhet-barysa-v-sleduyushchem-sezone-mogut-sokratit
http://sport.business-gazeta.ru/news/254215
https://www.sports.ru/hockey/1085014725.html
https://www.championat.com/hockey/news-4021669-istochnik-bjudzhet-barysa-budet-sokraschjon-klub-mozhet-otkazatsja-ot-komandy-mhl.html
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/byudzhet-barysa-budet-snizhen-klub-mozhet-otkazatsya-ot-finansirovaniya-komand-mhl-i-zhenskogo-chempionata-kazahstana-1664846/
https://allhockey.ru/news/show/383613-Istochnik_bjudzhet_Barysa_budet_sokraschen_Snezhnye_Barsy_mogut_pokinut_MHL
https://shaiba.kz/news/728034
https://realnoevremya.ru/news/172466-vratar-kareev-podtverdil-zaderzhki-po-zarplate-v-salavate-yulaeve
https://realnoevremya.ru/news/172466-vratar-kareev-podtverdil-zaderzhki-po-zarplate-v-salavate-yulaeve


 

 

Крикунов и Яшкин продлили контракты с "Динамо" 
Владимир Крикунов продолжит тренировать московское "Динамо". Новый 
контракт с 69-летним специалистом заключен на год. В прошлом сезоне команда 
заняла четвертое место в Западной конференции, а в первом раунде плей-офф 
со счетом 4-2 обыграла "Спартак". 
По словам генерального директора "Динамо" Евгения Кровопускова, игра и 
результат команды в прошлом сезоне полностью устроили руководство клуба. 
Нападающий Дмитрий Яшкин перед прошлым сезоном не получил достойных 
предложений из НХЛ и решил перейти в "Динамо". В составе столичного клуба 
он набрал 63 очка и стал вторым бомбардиром команды и всего чемпионата, а 
также лучшим снайпером "бело-голубых" - 31 гол. Новое соглашение рассчитано 
на два года. 
Билл Питерс возглавил "Автомобилист" 
"Автомобилист", несмотря на обильные финансовые вливания, за два года под 
руководством Андрея Мартемьянова не смог приблизиться к Кубку Гагарина, в 
минувшем сезоне завершив борьбу в плей-офф после первого раунда, а в 
позапрошлом - после второго. 
Новым главным тренером команды назначен 55-летний канадец Билл Питерс, 
который в прошлом сезоне руководил "Калгари", но был уволен после заявлений 
Акима Алиу. Чернокожий хоккеист сказал, что десять лет назад Питерс допускал 
в его адрес расистские высказывания. В то время Питерс работал в клубе 
Американской хоккейной лиги "Рокфорд", а Алиу являлся нападающим этой 
команды. 
Питерс дважды привозил на чемпионаты мира сборную Канады. В 2016 году 
команда выиграла золотые медали, в 2018-м заняла четвертое место. 
Мозякин может остаться в "Металлурге" 
Первый вице-президент "Металлурга" Сергей Ласьков и агент Сергей Паремузов 
ранее заявляли, что лучший снайпер отечественного хоккея и капитан "Магнитки" 
Сергей Мозякин в следующем сезоне будет выступать за другую команду. 
Стороны не договорились о новом контракте 39-летнего игрока, который в 
прошлом сезоне являлся самым высокооплачиваемым в КХЛ (180 млн руб.). 
Однако на прошлой неделе клуб и представитель игрока вернулись к 
переговорам. Ласьков объяснил это "переоценкой ценностей". 
Еще два игрока уедут в НХЛ 
На прошлой неделе стало известно о скором отъезде в НХЛ двух российских 
игроков. Генеральный директор "Салавата Юлаева" Александр Курносов заявил, 
что защитник Артем Сергеев продолжит карьеру во "Флорида Пантерз". Агент 
форварда ЦСКА Максима Шалунова Шуми Бабаев сообщил о том, что его клиент 
в следующем сезоне планирует выступать за океаном. Возможно, в "Чикаго 
Блэкхокс". 
Ранее контракты с "Чикаго" и "Торонто Мэйпл Лифс" заключили нападающие 
"Сочи" и СКА Андрей Алтыбармакян и Александр Барабанов. Агенты Сергей 
Исаков и тот же Бабаев информировали, что форвард Григорий Денисенко из 
"Локомотива" и вратарь Илья Сорокин из ЦСКА перейдут во "Флориду" и "Нью-
Йорк Айлендерс".  

https://sportrbc.ru/news/5e9dab109a7947728fbf3855 

К заголовкам сообщений 

Сергеев выбрал "Флориду", Яшкин продлил контракт с "Динамо", Питерс 
возглавил "Автомобилист". Итоги недели КХЛ (Матч ТВ (matchtv.ru), 
Москва, 20 апреля 2020) 

https://sportrbc.ru/news/5e9dab109a7947728fbf3855


 

 

"Матч ТВ" рассказывает о том, что произошло в КХЛ на прошлой неделе.  
Сергеев выбрал "Флориду" 
Слухи об отъезде Артема Сергеева появились еще в конце марта. Тогда 
инсайдеры сообщали, что защитник "Салавата" заинтересовал "Флориду". Сам 
хоккеист спустя неделю говорил, что действительно рассматривает разные 
варианты. Возможно, среди них значился и ЦСКА, в составе которого Артем уже 
играл после возвращения из Северной Америки. СМИ писали, что армейцы и 
юлаевцы могли провернуть обмен: за Сергеева москвичам пришлось бы отдать 
Блажиевского. Однако гендиректор "Салавата" Александр Курносов рассказал, 
что 27-летний защитник покинет КХЛ и все-таки отправится в стан "пантер". 
Сергеев заметно спрогрессировал в Уфе и выбрал, наверное, оптимальный 
вариант. В проблемной "Флориде", где есть нехватка надежных защитников, у 
россиянина будут шансы закрепиться в основе. А вот у многочисленных фанатов 
"Салавата" - клуб взял виртуальный Кубок Гагарина - есть повод беспокоиться. 
Скорее всего, уйдет не только Сергеев, но и Арзамасцев. Совсем не факт, что 
уфимцы найдут равноценную замену. Ведь рынок в КХЛ довольно скудный. 
Вместе с тем радует то, что талантливый Шакир Мухамадуллин будет выходить 
чаще и расти. 
Полагаю, что и в "Магнитке" молодежь выйдет на другой уровень. Возможно, 
раскроется Артем Минулин, неожиданно выстреливший в плей-офф. Илья 
Воробьев следит и за другими перспективными игроками. С некоторыми из них 
клуб недавно продлил контракты. Новые соглашения Юрия Платонова, Вадима 
Антипина и Никиты Рожкова рассчитаны до 2022 года. 
Яшкин останется в "Динамо" 
Активно ведется работа и в других клубах. На прошлой неделе был продуктивен 
"Спартак", оставивший у себя Якова Рылова, Робина Ганзла, Никиту Беспалова, 
Михаила Юнькова, Евгения Кулика и Илью Аркалова. 
"Авангард" определился с вратарской бригадой. "Ястребы" удовлетворены игрой 
Эмиля Гарипова. Так что 28-летний голкипер останется в команде, как и Игорь 
Бобков. 
За подмосковный "Витязь" по-прежнему будут выступать Святослав 
Гребенщиков и Евгений Катичев. 
"Трактор" нашел основного вратаря на следующий сезон. Челябинцы достигли 
договоренности с Романом Виллом. Также клуб провел успешные переговоры с 
Ярославом Косовым, Вячеславом Основиным и Русланом Карлиным. 
ХК "Сочи" продолжит сотрудничать с форвардом Сергеем Шмелевым и тренером 
Александром Андриевским. 
"Автомобилист" расстанется с 35-летним Найджелом Доусом. Также 
екатеринбуржцы на прошлой неделе представили нового главного тренера. 
Руководить командой будет бывший наставник "Калгари" Билл Питерс. 
"Ак Барс" продлил контракт со своим лидером Джастином Азеведо. Виктор 
Тихонов и Михаил Глухов тоже не покинут казанский коллектив в ближайшее 
время. 
"Йокерит" и "Локомотив" понесли потери. "Джокеры" отпустили Оливера 
Лауридсена и капитана Петера Регина. А 41-летний Андрей Марков, 
защищавший цвета ярославцев, завершил карьеру. 
ЦСКА - один из самых активных клубов на рынке. Красно-синие ищут 
новобранцев и пробуют удержать тех, кем интересуются за океаном. Так, Антон 
Слепышев, который мог перейти в "Эдмонтон", не покинул КХЛ. Останется в 
России как минимум на год и Константин Окулов. 



 

 

 "Посоветовался с семьей. В данный момент лучше остаться в России. И мне 
повезло, что я играю в очень хорошей команде. Поэтому решение далось легко, 
и я рад. Это шанс показать свою игру и достичь новых высот".  
Пожалуй, эффективнее остальных поработало московское "Динамо". Бело-
голубые сохранили костяк. Новый контракт получили Андрей Алексеев, Даниил 
Тарасов и Михал Чайковски. Удалось удержать Дмитрия Яшкина, который 
провел фантастический сезон. А на тренерском мостике останется опытнейший 
Владимир Крикунов. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1182087_Sergejev_vybral_Floridu_Jashki
n_prodlil_kontrakt_s_Dinamo_Piters_vozglavil_Avtomobilist_Itogi_nedeli_KKhL 

К заголовкам сообщений 

Богатые клубы КХЛ учатся считать деньги в новых условиях потолка 
зарплат (Реальное время (realnoevremya.ru), Казань, 21 апреля 2020) 
Зарипов и Мозякин упираются, в ЦСКА потолок "под завязку", а у "Салавата" еще 
одна головная боль 
Первое же решение Алексея Морозова на посту президента КХЛ - все-таки 
ввести потолок зарплат в лиге на уровне 900 млн рублей - уже серьезно 
осложнило жизнь генеральным менеджерам богатых команд лиги, привыкших 
разбрасываться жирными контрактами. Свои коррективы внес и экономический 
кризис, "подкравшийся незаметно" вслед за пандемией. Так что теперь 
"олигархам" КХЛ приходится считать каждую копейку. "Ак Барс" ищет 
компромиссы в переговорах со своими вчерашними лидерами, "Металлург" уже 
расстался с дорогостоящим балластом, ЦСКА находится под самым потолком, 
еще не набрав полный состав, а "Салавату Юлаеву", похоже, придется собирать 
команду заново - "Реальное время" рассказывает, как клубы КХЛ учатся считать 
деньги на контракты хоккеистам.  
Агент Зарипова повел переговоры по принципу "проси больше - дадут больше" 
Пожалуй, главный трансферный клинч в нынешнем межсезонье КХЛ связан с 
попытками Даниса Зарипова выторговать у "Ак Барса" очередной крупный 
контракт на сезон. Напомним, форвард требует 100 млн рублей в год, клуб же 
готов предложить лишь 40.  
И давайте будем честны: каким бы любимчиком трибун ни был Зарипов, какое 
бы влияние на команду он ни оказывал в раздевалке, даже 40 млн - это 
завышенная сумма с учетом потолка зарплат в 900 млн рублей. Очевидно, что 
никакой другой клуб КХЛ в нынешних условиях не предложит и этих денег. "Ак 
Барс" же идет навстречу своей легенде, предлагая поиграть в хоккей на высоком 
уровне еще год, ко всему прочему - за неплохую зарплату.  
Данис Зарипов уже совсем не тот, что был даже в чемпионский сезон. В 
прошедшем же он провел 52 матча и забросил всего 13 шайб. Высокой 
скоростью Данис никогда особо не отличался, но в сезоне 2019/2020 и вовсе сдал 
в этом компоненте, а уповать лишь на техничные руки в современном скоростном 
хоккее означает быть в заведомо проигрышной позиции. 
Нужно отметить и то, как ведет себя Зарипов в этой ситуации по отношению к "Ак 
Барсу". Сегодня перед клубом, который "слепил" из него высококлассного 
хоккеиста и не оставил в ситуации, когда форвард попался на допинге, стоит 
задача разгрузить зарплатную ведомость. Напомним, что, по разным данным, 
зарплатный бюджет "Ак Барса" в прошедшем сезоне составлял 1,35 млрд 
рублей, а это значит, что ужаться нужно прилично - почти на 500 млн. Понятно, 
что на урезании и так не самых жирных контрактов "ролевиков" это сделать 
невозможно, и подвинуться придется именно лидерам. В случае с Зариповым - 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1182087_Sergejev_vybral_Floridu_Jashkin_prodlil_kontrakt_s_Dinamo_Piters_vozglavil_Avtomobilist_Itogi_nedeli_KKhL
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вчерашним лидерам. Тот же, в свою очередь, встает в позу, ставя свои личные 
интересы выше командных.  
Джастин Азеведо уже пошел на серьезное снижение своего контракта и, по 
сообщению телеграм-канала "Хоккей без зрителей", получит 85 млн рублей за 
год вместо 105, прописанных в прежнем договоре. По некоторым сведениям, эти 
деньги в уме можно срезать еще, поскольку большая часть суммы завязана на 
бонусах, и "чистыми" канадцу удастся снять в лучшем случае в районе 65 - 70 
млн рублей. Зарплата вполне адекватная для лидера атак "Ак Барса" на 
протяжении многих лет.  
Тем удивительнее выглядит позиция Зарипова, требующего самый высокий 
контракт в казанской команде. Да, очевидно, что сумма в 100 млн - это идея 
агента игрока Юрия Николаева, который повел переговоры по принципу 
восточного базара, где продавец требует максимальную цену в расчете сойтись 
с покупателем где-то на середине. Но на какой бы "середине" стороны ни 
договорились, Зарипов уже показал себя в невыгодном свете и перед 
руководством клуба, и перед болельщиками команды.  
"Ак Барсу" не стоит уговаривать нападающего, перед которым стоит дилемма - 
либо закончить, либо играть за 40 млн. В нынешних условиях это еще очень 
щедрое предложение. И если слухи об интересе к Данису "Трактора" 
подтвердятся, и он согласится уйти за б о льшие деньги, это ясно даст понять, 
что значат для форварда герб Татарстана на груди и клуб, в котором он провел 
лучшие годы карьеры.  
В Магнитогорске тоже начали считать деньги, но идут навстречу своему экс-
лидеру 
В подобной ситуации сегодня находятся и бывший клуб Зарипова, и его партнер 
по звену Сергей Мозякин, шантажирующий "Металлург". У Мозякина 15 шайб в 
57 играх - статистика атакующего защитника, но никак не лидера атак.  
Болезненный процесс урезания зарплат некогда важных "винтиков" команды 
происходит аккурат в тот момент, когда лига наконец решилась ввести 
долгожданный потолок зарплат, да еще на новом витке мирового финансового 
кризиса. Но, положа руку на сердце, этот шаг напрашивался еще перед прошлым 
сезоном и без каких-либо внешних факторов. Просто потому, что услуги и 
Зарипова, и Мозякина уже не стоят тех денег, которые они получали в сезоне 
2019/2020.  
Мозякину предлагают 50 млн рублей, что является скорее признанием былых 
заслуг, нежели оплатой его реальных возможностей на сегодняшний день. Сам 
Сергей ранее уже объявлял, что не договорился с "Металлургом" и будет искать 
себе новую команду, но телефон от звонков у него явно не разрывался - кому в 
этих новых условиях нужен 39-летний форвард, пусть и с неплохой техникой? 
Правильно, только той команде, в которой его пока еще уважают за прежние 
победы, а болельщики ценят за пару Кубков Гагарина. Расчет на предложение 
от "Локомотива" из родного Ярославля явно не сработал, и Мозякин быстренько 
вернулся за стол переговоров в Магнитогорске.  
Натяжение "тугого" бюджета "Магнитки" удалось серьезно ослабить и благодаря 
расставанию с Виктором Антипиным, точно не стоившим денег, которые он 
получал последние два года (125 млн рублей). Его статистика - 5+14 и "-4" 
полезности плюс слабая игра в большинстве - лучшее тому подтверждение.  
"Несколько месяцев назад мне сказали, что "Магнитка" подходит к подписаниям 
игроков креативно. Но за эти креативные деньги мы наберем команду из 10 
человек. Сейчас есть потолок зарплат. Мы не можем подойти с той же 
креативностью с этими деньгами. Поэтому нужно обновляться и строить новую 
голодную команду", - говорил "СЭ" наставник "Магнитки" Илья Воробьев. 



 

 

А вот другой возвращенец из НХЛ, нападающий Николай Кулемин, оказался 
сговорчивее своего бывшего партнера. Он согласился пойти на двойное 
понижение зарплаты, хотя по прежнему договору получал 95 млн рублей. 
Причем это уже не первое понижение - в первый год после своего возвращения 
Николай получал заоблачные 165 млн рублей.  
В отличие от Антипина, форвард понимает, что в нынешних условиях больше в 
КХЛ никто не предложит, а за океаном никто его не ждет. На родине же можно 
заработать напоследок. На комфортное "будущее детей" в Канаде. 
"Салавату" уместиться под потолком будет несложно - лидеры уезжают сами. 
Где искать новых? 
Похоже, для Уфы не составит особого труда вписаться в новые реалии 
Континентальной лиги - ее ведущие игроки сами покидают команду. Расставание 
с Линусом Умарком (получал 150 млн в год), а также отъезд во "Флориду" Артема 
Сергеева серьезно разгрузили платежную ведомость "Салавата". В прошедшем 
сезоне она составляла 1,2 миллиарда рублей, так что ужиматься сильно не 
придется - один лишь уход шведа "закрыл" половину необходимой суммы. Вслед 
за лидерами готов уехать в "Детройт" и Александр Кадейкин, который тоже 
получал далеко не минимальные 5 млн. Заявил о своем желании покинуть "СЮ" 
и Захар Арзамасцев.  
Правда, новый контракт Теему Хартикайнена, по которому финн должен 
получать около 75 - 80 млн рублей в год, ограничивает уфимцев в выборе замены 
Умарку. Новичок наверняка запросит условия не хуже, чем у действующих 
легионеров. Филип Ларсен, напомним, получает те же 80 млн, Юха Метсола - 70.  
В ЦСКА разбазарили весь зарплатный бюджет на полкоманды. Дальше будут 
комплектоваться молодежкой?  
Схожая ситуация в ЦСКА, который уже поспешил удержать пару своих лидеров 
на фоне массового отъезда звезд клуба в Национальную хоккейную лигу: 
армейцы переподписали нападающих Антона Слепышева (90 млн) и 
Константина Окулова (60 млн).  
Более того, президент клуба Игорь Есмантович уже нашел замену Кириллу 
Капризову - в лице Николая Голдобина, так и не получившего серьезного 
предложения за океаном, но зато сходу подписавшего здесь двухлетний контракт 
на 100 млн рублей. За какие именно заслуги, непонятно, других предложений у 
него не было.  
Из команды точно уезжает, помимо Капризова (80 млн рублей), голкипер Илья 
Сорокин (90). А форвард Михаил Григоренко уже подписал контракт с 
"Коламбусом", по которому будет зарабатывать за океаном 1,2 млн долларов. В 
ЦСКА он получал 110 млн рублей.  
Однако на "тяжелых" контрактах в команде остаются Иржи Секач (110 млн), еще 
никуда не уехавший Максим Шалунов(120 млн) и Никита Нестеров (90 млн). Так 
и выходит, что даже без новых подписаний ЦСКА уже под самым потолком 
зарплат. Но ведь хоккейная скамейка состоит из 25 человек. Неужели 
Есмантович рассчитывает набирать остальных хоккеистов из МХЛ на 
минимальные контракты? Очень сомнительно.  
Такие разные подходы в Нур-Султане и Екатеринбурге 
Очень по-разному ведут себя еще две топ-команды Востока. Если нурсултанский 
"Барыс" в новой реальности планирует экономить, то в Екатеринбурге, не 
получив заметного профита от огромных вливаний двух последних лет, похоже, 
готовы продолжать жить на широкую ногу.  
По данным источников из Казахстана, бюджет "Барыса" в следующем сезоне 
будет сокращен. Уже известно, что в связи с этим в чемпионате МХЛ не сыграют 
"Снежные барсы". Судя по всему, не договорившись с тренером Андреем 



 

 

Скабелкой, при котором казахстанская команда была как никогда близка к 
финалу конференции, в Нур-Султане решили, что лучше в следующем сезоне 
уже вряд ли выступят, и поставили экономическую ситуацию в стране на первый 
план.  
А вот в "Автомобилисте" готовы выложить сразу 1/9 от дозволенной платежки 
одному (!) игроку - защитнику "Авангарда" Вячеславу Войнову. 100 млн в год 
предлагает Екатеринбург защитнику, мечтающему вернуться в НХЛ, которого 
там видеть, правда, не очень-то и хотят.  
Судя по тому, что в клуб уже приглашена еще одна опальная фигура - тренер 
Билл Питерс, выгнанный из НХЛ за расистский скандал, в Екатеринбурге 
складывается прелюбопытнейший коллектив.  
Известно, что трансферами в клубе сегодня занимается в том числе Павел 
Дацюк, обещавший привезти топового легионера из-за океана. Но пока что 
удалось привезти лишь некогда топового защитника НХЛ, потратив на это 
существенную часть зарплатного бюджета.  

https://realnoevremya.ru/articles/172460-bogaty-kluby-khl-stali-schitat-dengi-na-
zarplaty 

К заголовкам сообщений 

Работа по сокращению (Санкт-Петербургские ведомости (spbvedomosti.ru), 
Санкт-Петербург, 21 апреля 2020) 
В КХЛ, несмотря на досрочное завершение сезона, жизнь бурлит. Работа клубов 
главным образом связана с оптимизацией бюджетов. Со следующего сезона 
лиге предстоит существовать в условиях жесткого потолка зарплат.  
Все последние годы потолок зарплат носил в КХЛ формальный характер, и 
богатые клубы всегда находили лазейку, позволяющую пачками скупать дорогих 
хоккеистов, бедные же довольствовались тем, что оставалось. Собственно, это 
и породило гегемонию СКА и ЦСКА, реальную конкуренцию которым могли 
составить опять-таки те, кто тоже превышал потолок, - "Ак Барс", "Металлург", 
"Авангард". Боссы топ-клубов до последнего надеялись, что перемены обойдут 
их стороной, однако новый президент КХЛ Алексей Морозов сделал то, о чем его 
предшественники только говорили.  
Тяжелее всех, как ни странно, трансформацию переживают не ЦСКА или СКА, а 
магнитогорский "Металлург" из-за того, что бывший вице-президент клуба 
Геннадий Величкин набрал хоккеистов с общим заработным фондом 1,5 млрд 
рублей, 800 млн из которых были распределены между восемью игроками. Речь 
о самом дорогом кахаэловце последних лет Сергее Мозякине (180 млн рублей 
за год), Викторе Антипине (125 млн), Николае Кулемине, Егоре Яковлеве, Андрее 
Локтионове (по 95 млн), Брэндоне Козуне (75 млн), Эрике О,Делле (70 млн) и 
Евгении Бирюкове (65 млн). Причем контракты большинства из них продолжали 
действовать в следующем сезоне, в жесткий потолок (900 млн) с ними "Магнитке" 
не вписаться.  
Новый менеджер Сергей Ласьков поставил перед дорогущими игроками 
ультиматум: либо те соглашаются на понижение, либо контракты досрочно 
расторгаются. В итоге одни игроки, как, например, Яковлев и Кулемин, пошли 
навстречу, другие же решили, что на сокращенную зарплату им никак не прожить. 
В том числе и бывший защитник сборной России Антипин - ему предлагали 
"подвинуться" до 60 млн, как и самому результативному игроку КХЛ Мозякину. И 
если тот, поняв, что в 39 лет едва ли где-то получит такие деньги, возобновил 
переговоры с "Металлургом", то Антипин предпочел искать новую команду, и не 
исключено, что он вернется в НХЛ.  

https://realnoevremya.ru/articles/172460-bogaty-kluby-khl-stali-schitat-dengi-na-zarplaty
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В целом из-за жесткой зарплатной планки это межсезонье обещает немалый 
отток из КХЛ за океан. Звезды лиги Илья Сорокин и Кирилл Капризов из ЦСКА, 
как и их одноклубник защитник Александр Романов, внук бывшего тренера 
сборной России Зинэтулы Билялетдинова, не скрывают своих заморских 
настроений, контракт с "Торонто" уже подписал Александр Барабанов из СКА, 
там же варианты рассматривают его одноклубник защитник Артем Зуб и вратарь 
Алексей Мельничук. Даже такие скромные по достижениям хоккеисты, как 
Андрей Алтыбармакян из ХК "Сочи" и Артем Сергеев из "Салавата Юлаева", 
решили попытать счастье в Северной Америке. Уезжают хоккеисты и в Европу. 
Один из самых техничных и хитрых нападающих Линус Умарк сменил "Салават" 
на чемпионат Швейцарии, согласившись получать в три с лишним раза меньше, 
расползаются по европейским чемпионатам игроки "Нефтехимика" и "Йокерита".  
Движение в обратном направлении пока скромное. ЦСКА подписал на год за 50 
млн нападающего Николая Голдобина, который за пять лет так и не закрепился 
в НХЛ, а шведского защитника дочерней команды "Флориды" Эмиля Дьюса ждут 
в "Спартаке". Московские команды, кстати, пока самые активные на 
трансферном рынке. Они не только приобретают и расстаются, но и сохраняют. 
В частности, "Динамо" переподписало второго бомбардира и снайпера прошлого 
сезона Дмитрия Яшкина, который, несмотря на 31 заброшенную шайбу и 63 
набранных очка, достойного предложения из НХЛ не получил, хотя и 
рассчитывал на него. А значит, самую результативную связку сезона Яшкин - 
Шипачев мы снова увидим в деле, руководить же их игрой по-прежнему будет 
Владимир Крикунов. Самый возрастной тренер КХЛ (на этой неделе ему 
исполнится 70 лет) продлил контракт с "Динамо" еще на год. Аналогичный 
договор получил и его ученик Олег Знарок от "Спартака", соответственно, 
противостояния СКА с этим соперником не потеряют градуса.  
Самым же громким тренерским переходом стало назначение в "Автомобилист" 
канадца Билла Питерса. Девять последних лет он проработал в НХЛ - "Детройт", 
"Каролина", "Калгари", но уволили его в конце прошлого года вовсе не за 
результат ("Калгари" шел в лидерах), а из-за "расистского скандала" 
десятилетней давности. Нападающий Аким Алиу, в свое время, кстати, игравший 
за "Амур", рассказал в своей социальной сети, что Питерс, будучи в 2009 году 
его тренером в АХЛ, назвал музыку, которую ставил хоккеист в раздевалке, 
"ниггерской". "Калгари" с подачи НХЛ жестко отреагировали на инцидент, 
отстранив Питерса от работы, попутно принеся толерантной общественности 
тысячу извинений. Поняв, что в НХЛ ему уже ничего не светит, наставник 
откликнулся на предложение Павла Дацюка, которого когда-то тренировал в 
"Детройте" (Волшебник, напомним, минувший сезон провел на родине в 
Екатеринбурге). Петербургской публике, кстати, Питерс должен быть знаком. На 
ЧМ-2016 он возглавлял сборную Канады, базировавшуюся в "Юбилейном", и из 
России тогда канадцы уехали с "золотом".  
Дацюк же со своим будущим пока не определился - продолжать играть или 
целиком уйти в менеджерскую работу. Впрочем, раздумья не мешают ему 
приглашать в "Авто" именитых новобранцев, одним из которых вскоре станет 
двукратный обладатель Кубка Стэнли бывший защитник СКА Вячеслав Войнов. 
Прошлый сезон дорогостоящий хоккеист отыграл за "Авангард", но там, видимо, 
тоже решили экономить. Кстати, по слухам, скоро в омско-балашихинском клубе 
должность президента может покинуть Максим Сушинский, а главный кандидат 
на замену петербуржцу - в прошлом генменеджер "Салавата", "Атланта" и 
"Автомобилиста", ныне популярный телеэксперт Леонид Вайсфельд.  
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К заголовкам сообщений 

"Магнитка" избавляется от "сытых котов" (Спорт экспресс, Москва, 21 
апреля 2020) 
"СЭ" - о глобальной перестройке клуба, еще перед началом сезона считавшегося 
одним из грандов КХЛ 
ЧТО БУДЕТ С МОЗЯКИНЫМ  
Введение жесткого потолка обещало уже в межсезонье если не революцию, то 
хотя бы заметный переворот. В реальности мало что изменилось. Ведущие 
клубы КХЛ сохраняют почти всех лидеров за исключением тех, кто собрался 
покорять Северную Америку. На общем фоне по-настоящему бурную 
деятельность развил лишь "Металлург", отправивший в свободное плавание 
едва ли не всех, кого было можно. Понятно, что предыдущий руководитель клуба 
Геннадий Величкин провел прошлое лето по принципу "после нас хоть потоп". 
Сотни миллионов хозяйских денег были выброшены впустую - если говорить не 
о чьем-то личном благосостоянии, а о командном результате. Завышенные 
контракты и расторжения - это, как сказали бы примерно век назад, "тяжкое 
наследие царского режима". 
У самого Геннадия Ивановича, говорят, зарплата была в районе 100 миллионов 
рублей в год. Делай все - только в сомнительные сделки не лезь, ведь денег на 
жизнь должно хватить. Не помогло. Контракты с явно завышенными зарплатами 
в ходе внутреннего расследования были выявлены не в единственном числе. 
Первый вице-президент Сергей Ласьков устроил показательный секвестр, 
предложив большой части игроков согласиться на понижение зарплат по 
действующим либо по новым контрактам в два раза. Это касается и оставшихся 
в клубе Яковлева с Кулеминым, и еще размышляющих о будущем Верещагине с 
Дроновым, и уже ушедшем Антипине. Последний, как утверждают несколько 
источников, не стал оставаться в клубе вовсе не из-за финансового вопроса. 
Защитник прекрасно понимает, что сумасшедших денег после двух 
невыразительных сезонов нигде не получит. Он хочет выступать в клубе из 
Западной конференции, желательно в столичном регионе. Возможно, дело в 
семейной ситуации или чем-то в данном роде. 
Минувший сезон для клуба вышел почти провальным. 
 Новый босс "Магнитки" имел право на самые серьезные меры. Кажется, даже 
Юрий Яковлев и Андрей Сафронов, всегда и последовательно выступавшие 
против необоснованного роста зарплат хоккеистов, не вели себя так жестко. 
Только почему-то больше нигде на такие шаги в КХЛ не пошли, хотя в 
обязательном порядке ужиматься в платежной ведомости надо еще шести-семи 
клубам. И не сказать, что, например, у руководства "Авангарда" не появилось 
поводов, чтобы надавить на игроков и их агентов. 
Магнитогорск объективно не самое лучшее место на земле - туда не так легко 
заманивать больших мастеров. Только за счет денег. Но теперь этого 
преимущества не осталось из-за потолка. Расставание с живой легендой клуба 
Мозякиным получилось скомканным. Со стороны предложение с базовой 
зарплатой в 50 миллионов выглядело как оскорбление. Даже в 39 лет он без 
особой помощи со стороны партнеров стал лучшим бомбардиром клуба в 
регулярном чемпионате и плей-офф. 
"Ак Барсу" дает 40 миллионов Михаилу Глухову. Качественному нападающему 
для роли "чекера", который в свои 31 год ни разу не набирал больше 15 очков в 
одном чемпионате. ЦСКА не скупится на 50 миллионов в год для 25-летнего 
Голдобина, ранее никогда не игравшего в России на взрослом уровне. Если в 
клубе изначально не видели Мозякина в качестве игрока, то с ним было можно 



 

 

расстаться совсем иначе. В этом деле, тем не менее, окончательно точка еще не 
поставлена. 
 БЕК И ПЕСОНЕН  
Воробьев завоевывал Кубок Гагарина, но тогда ему требовалось лишь ничего не 
ломать, произвести точечные корректировки в игре и выстроить правильные 
отношения с лидерами команды Мозякиным, Коваржем и Зариповым. С этими 
задачами специалист успешно справился. Сейчас все по-другому. Придется 
начинать чуть ли не с нуля, чего ранее в самостоятельной карьере у Воробьева 
не было. В этом сезоне он и вовсе часто терялся, оказываясь в непростых 
ситуациях. 
Активная работа на рынке еще не означает, что уральцы подпишут звезд первой 
величины. Например, договорился о переходе канадский форвард Тэйлор Бек, 
выступавший два сезона за "Авангард". Игрок качественный. Но можно ли вокруг 
крайнего нападающего-легионера, уже поигравшего в КХЛ, заработавшего денег 
и не столь мотивированного, построить крепкое звено? Вопрос, не требующий 
размышлений перед ответом. При всем уважении к канадцу это не штучный 
товар типа Умарка или Доуса. 
Техничный нападающий Харри Песонен стал чемпионом мира в составе сборной 
Финляндии год назад. Ранее он долгое время выступал в Швейцарии и решился 
резко изменить карьеру в 31 год. Взрослому, семейному человеку, еще и 
легионеру, оказавшемуся в таком городе, как Магнитогорск, адаптироваться к 
новым условиям будет как минимум непросто. Хотя по игровым качествам он 
неплох. Окажись с ним рядом поигравший в КХЛ защитник Охтамаа, ситуация 
смотрелась повеселее. Но последний, имея на руках предложение из 
"Металлурга", сделал выбор в пользу "Локомотива". Еще один пример того, что 
при прочих равных уральцам сложно бороться с конкурентами. "Магнитка" 
оставила в своем составе чеха Нестрашила. Старательного, исполнительного 
форварда без какой-то искры и не слишком результативного. От иностранца 
ждешь, что он будет лидером, тем, кто тащит за собой остальных. Про 
Нестрашила такого не скажешь. 
 РОССИЙСКИЕ НОВИЧКИ  
Российский пласт новичков можно оценить точно так же. Защитник Мартынов 
неплох, хотя в "Авангарде" его почему-то не слишком любил Боб Хартли. И этот 
игрок тоже скорее воспринимается как представитель свиты, чем фигура, на 
которой многое держится. 
Два представителя "Адмирала" - защитник Мищенко и нападающий Бутузов - 
придадут глубины составу, но едва ли в них можно разглядеть лидеров. Именно 
об этих игроках, которые "перейдут в одну хорошую команду", говорил на днях 
"СЭ" их агент Шуми Бабаев, не раскрывая название клуба. Ласьков же как-то 
проговорился об интересе к нескольким хоккеистам дальневосточного клуба. 
Мищенко и Бутузов свободные агенты, за них не надо платить. Получить 
неплохой актив бесплатно - это всегда плюс. Мищенко вызывался в сборную на 
этап Евротура, а Бутузов не так давно привлекал внимание Дмитрия 
Квартальнова. 
В последнем сезоне за игрой "Магнитки", где были собраны жирные коты, почти 
всегда становилось мучением. Наверное, омоложение и обновление должны 
многое изменить. Ведь еще один неудачный год может окончательно выбить 
клуб из списка претендентов на что-то серьезное. Далеко идущие последствия 
читаются в данном случае сами собой. 

К заголовкам сообщений 



 

 

Гендиректор ХК "Салават Юлаев": клуб может провести сборы в России 
(Р-Спорт, Москва, 20 апреля 2020) 
Уфимский "Салават Юлаев" рассматривает варианты проведения предсезонной 
подготовки в России вместо сборов в Финляндии, сообщил РИА Новости 
генеральный директор хоккейного клуба Александр Курносов. 
"По предсезонке сейчас мало что понятно. Разумеется, мы начинаем думать о 
российских вариантах, что еще делать? Традиционно мы готовились в 
Финляндии. Скорее всего, в июле вряд ли получится там пройти предсезонку. 
Хотя и в России непонятно, как будет в ближайшее время", - сказал Курносов. 
Руководство КХЛ ранее приняло решение отменить розыгрыш Кубка Гагарина 
из-за ситуации с распространением коронавируса. По словам главы лиги 
Алексея Морозова, КХЛ постарается, чтобы новый сезон начался в привычные 
для команд и болельщиков сроки.  

https://rsport.ria.ru/20200420/1570282823.html 

Похожие сообщения (5): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 апреля 2020 

• Sportbox.ru, Москва, 20 апреля 2020 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 20 апреля 2020 

• Sports.ru, Москва, 20 апреля 2020 

• Реальное время (realnoevremya.ru), Казань, 20 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Легенда КХЛ требует зарплату в 100 миллионов. Зарипов не прав, но "Ак 
Барс" предложил ему слишком мало (Sport24.ru, Москва, 20 апреля 2020) 
Смогут ли стороны договориться?  
Наблюдая за ситуацией в некоторых клубах КХЛ в последнее время, становится 
очевидно, что многие руководители совершенно не готовились к введению 
жесткого потолка зарплат, а сейчас столкнулись с жуткими трудностями. Главный 
тренер ЦСКА Игорь Никитин честно сказал, что его команда собиралась выиграть 
второй Кубок Гагарина, и не думала о снижении зарлатного бюджета. Во только 
теперь у Игоря Есмантовича дилемма, как собрать команду за 900 млн рублей, 
которая бы вновь боролась за победу. Но если жизнь заставила генеральных 
менеджеров начать меняться, то вот многие хоккеисты до сих пор не осознают, 
как на их карьере отразится введение жестких ограничений по сумме клубных 
трат. 
Ранее я предполагала, что в командах возникнут конфликтные ситуации: игрок 
будет требовать сумму, которую клуб ему просто не сможет дать. По этой 
причине Сергей Мозякин не смог сразу договориться с "Металлургом", а его агент 
Сергей Паремузов назвал первое предложение клуба унизительным. Впрочем, 
спустя пару-тройку недель сторон вернулись к диалогу - за это время никто в КХЛ 
не проявил серьезного интереса к ветерану. Сейчас стало известно о возникших 
проблемах между "Ак Барсом" и Данисом Зариповым. Издание "Бизнес-Онлайн" 
сообщило, что капитан хочет получать 100 млн рублей в год - такой оклад у 
хоккеиста прописан по истекающему контракту. Казанский клуб сделал 
предложение о продлении соглашения на один сезон с зарплатой 40 млн рублей. 
Агент хоккеиста Юрий Николаев подтвердил в прессе, что стороны торгуются, а 
другие варианты продолжения карьеры его клиент пока не рассматривает. 
Любопытно, что еще по ходу сезона сообщалось, что стороны договорились о 
новом соглашении, а Алексей Морозов в прямом эфире поздравлял бывшего 
партнера с контрактом. К сожалению, нам неизвестно, обсуждалась ли тогда 
сумма контракта. Но была бы странно, если бы нет.  

https://rsport.ria.ru/20200420/1570282823.html
https://allhockey.ru/news/show/383602-Salavat_Yulaev_mozhet_provesti_predsezonnye_sbory_ne_v_Finlyandii_a_v_Rossii
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1181858_Salavat_Julajev_mozhet_provesti_predsezonnyje_sbory_v_Rossii
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1181858_Salavat_Julajev_mozhet_provesti_predsezonnyje_sbory_v_Rossii
https://www.sports.ru/hockey/1085009261.html
https://realnoevremya.ru/news/172387-salavat-yulaev-mozhet-otkazatsya-ot-letnih-sborov-v-finlyandii


 

 

Текущая ситуация совсем не красит легендарного нападающего, которому на 
днях исполнилось 39 лет. Пятикратный обладатель Кубка Гагарина погнался за 
деньгами и хочет выбить как можно больше из клуба, давшего ему так много в 
карьере. Нет, его не поддержат, а общественность в этом случае встанет на 
сторону "Ак Барса", который может и хотел дать больше денег, да их просто нет 
под потолком. Для человека, который в прошлом сезоне набрал 27 очков (13+14) 
в 52 матчах, Зарипов просит слишком много. Он и год назад был самым 
высокооплачиваемым игроком команды, хочет быть им и сейчас, только с еще 
большим отрывом. Но ведь Данис не молодеет. В клубе верно считают, что в 
будущем году он не сможет играть регулярно. Отдавать 1/9 часть платежки под 
такого игрока будет не слишком благоразумно.  
С другой стороны смотреть нужно не только на очки. Зарипов важный человек 
для раздевалки казанцев. Он настоящий капитан, который объединяет игроков, 
находит общий язык с тренером. Показательно, как по ходу сезона к нему в 
тройку поставили Дмитрия Воронкова. 19-летний парень сразу расцвел и начал 
потрясающе играть. "Ак Барс" со своим капитаном и без него - два разных клуба. 
Не стоит забывать, что Данис и медийное лицо казанцев. Благодаря нему так 
много клубных проектов стали успешными. Другой такой личности "барсам" 
просто не найти. Если принять все эти факты во внимание, то становится 
очевидно, что 40 млн для такого хоккеиста может быть мало. Не потому что это 
копейки, а потому что Михаил Глухов по контракту будет зарабатывать столько 
же. При всем уважении к этому нападающему, но игрок третьего-четвертого 
звена не должен получать столько же, сколько форвард, способный в одиночку 
решить исход игры.  
Как известно, истина лежит где-то посередине. Так и с суммой контракта 
Зарипова. Если уж клуб дает Глухову 40 млн, то должен быть готов на капитана 
потратить чуть больше. Данис же должен трезво оценить ситуацию, пойти на 
компромисс и существенно подвинуться в зарплате. Получит он 50 или 100 млн 
- на его повседневной жизни это никак не отразится, уровень комфорта будет на 
том же высоком уровне. 39-летний игрок должен понимать, что никто в лиге ему 
и не предложит сто миллионов. И вопрос сейчас стоит так: либо заканчивать 
карьеру, либо соглашаться на контракт с "Ак Барсом". Хочется верить, что обе 
стороны проявят гибкость и пойдут на компромисс, ведь от этого выиграют все. 
И если Зарипов согласится на 50-60 млн в год, то казанцы должны тут же выслать 
ему бумаги с контрактом.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-20-danis-zaripov-ne-mozhet-dogovoritsya-s-
ak-barsom-o-novom-kontrakte 

К заголовкам сообщений 

"Ак Барс" сохранил костяк. Нужен ли Зарипов? Оцениваем кадровые 
изменения в клубах (Советский спорт, Москва, 20 апреля 2020) 
"Советский спорт" продолжает рассказывать о кадровых изменениях в клубах 
КХЛ. На очереди - лидер Восточной конференции "Ак Барс".  
МИНУСЫ  
Потери "Ак Барса" минимальные. Клуб покидает силовой форвард Мэтт Фрэттин. 
В концовке регулярного чемпионата 32-летний канадец помог команде, заметно 
упростившей игру. Блеснул он результативностью и в плей-офф, набрав в серии 
с "Нефтехимиком" 5 (3+2) очка в четырех матчах. Однако потолок зарплат не 
позволит клубу из Казани сохранить нападающего. Он может вернуться в 
"Барыс". 

https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-20-danis-zaripov-ne-mozhet-dogovoritsya-s-ak-barsom-o-novom-kontrakte
https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-20-danis-zaripov-ne-mozhet-dogovoritsya-s-ak-barsom-o-novom-kontrakte


 

 

Вряд ли задержатся в команде Дмитрия Квартальнова и российские форварды-
силовики Степан Санников и Владимир Галузин, контракты у которых 
заканчиваются 30 апреля 2021 года. Тренер хотел их видеть еще в период 
работы в ЦСКА, но с тех пор много воды утекло. Карьера обоих пошла на спад. 
Пока не продлил соглашение с клубом ведущий защитник Альберт Яруллин. Под 
вопросом новый контракт габаритного защитника Андрея Педана, 
зарабатывавшего 75 миллионов. Таких денег в новых экономических условиях 
он в Казани точно не получит. Поэтому и делает вид, что смотрит в сторону НХЛ, 
несмотря на желание остаться в "Ак Барсе". 
А с 28-летним финским защитником Ессе Виртаненом клуб расстается. 
Ведет переговоры о новом контракте и капитан команды, лидер раздевалки 
Данис Зарипов. Он желает остаться на прежних условиях - 100 миллионов, клуб 
же предлагает зарплату в 2,5 раза меньше. В прошлом сезоне ветеран играл с 
перерывами, а в плей-офф и вовсе на лед не выходил. Так что переговоры 
ожидаются долгими и трудными. Еще неизвестно, нужен ли Зарипов 
Квартальнову. В ЦСКА, например, Дмитрий Вячеславович не особенно желал 
видеть самого Александра Радулова, а также Джеффа Плэтта. Медленный 
Зарипов при всем своем мастерстве вряд ли вписывается в тренерскую 
концепцию. 
Итого: ставим "барсам" "минус 1" по десятибалльной системе. Потери точечные, 
более того, приобретения могут их перевесить. 
ПЛЮСЫ  
"Ак Барсу" удалось удержать еще на один сезон своего лидера Джастина 
Азеведо. Причем с понижением зарплаты - с 105 миллионов до 85. Канадский 
форвард может не зажигать в регулярном чемпионате, но в плей-офф его не 
остановить. Так было еще в пражском "Льве", исчезнувшем с хоккейной карты. 
Недаром же первый президент КХЛ Александр Медведев потребовал наградить 
Азеведо "золотым шлемом", забыв, что лауреаты определяются голосованием 
тренеров. В чемпионском для "Ак Барса" сезоне-2017/18 именно канадец стал 
MVP плей-офф. 
Новичок Стефан Да Коста должен придать красок бригадам большинства. 
Француз провел хороший сезон в Ярославле, где получил признание 
болельщиков. Но почему он пришел к тренеру, с которым очень неуютно 
чувствовал себя в ЦСКА? Ответ прост - из-за перспективы завоевать Кубок 
Гагарина. 
Еще на сезон остаются в Казани форварды Виктор Тихонов, Михаил Глухов, а 
также Патрис Кормье. У внука легендарного тренера, который заработает 35 
миллионов, было более выгодное предложение от "Спартака", но желание 
выпить шампанского из Кубка перевесило. Зарплата Глухова, универсального 
солдата "армии" Зинэтулы Билялетдинова, составит 40 миллионов. Столько же 
предлагают Зарипову. 
Продолжаются переговоры с мощным форвардом Кириллом Петровым, который 
расцвел в творческой лаборатории Квартальнова. В 52 матчах регулярного 
чемпионата он набрал 31 (13+18) очков при показателе полезности "+19". Речь 
идет о двухлетнем контракте. 
На два ближайших сезона задержится в Казани защитник Роман Рукавишников. 
Его зарплата составит 40 миллионов. 
Сохранил "Ак Брас" и вратарскую бригаду. Рекордсмен отечественных 
чемпионатов по продолжительности "сухой" серии (316 минут 9 секунд) Тимур 
Билялов продлил контракт на два сезона, а его сменщик Адам Рейдеборн - на 
год. Удивило, что в серии плей-офф с "Нефтехимиком" шведский голкипер не 
попадал в заявку из-за лимита на легионеров. Впрочем, в ЦСКА у Квартальнова 



 

 

весь кубковый раунд провел на лавке другой швед - Виктор Фаст, чемпион мира, 
между прочим. 
Выводы: Костяк команды удалось сохранить. Более того, состав должен усилить 
Да Коста. Поэтому "Ак Барс" в новом сезоне слабее не станет и будет одним из 
главных претендентов на Кубок Гагарина.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/2:942478 

К заголовкам сообщений 

Артем Аляев: "Моя душа лежит к родному городу" (Охтинский пресс-центр 
(ohtapress.ru), Санкт-Петербург, 20 апреля 2020) 
В интервью Охтинскому пресс-центру защитник нижегородского "Торпедо" Артем 
Аляев рассказал о первой шайбе в КХЛ, чемпионстве в "молодежке" и о своей 
коллекции хоккейных вещей. - Артем, подведите, пожалуйста, итоги сезона? 
- Ваша команда начала сезон не очень хорошо, проиграв два первых матча из 
трех. Затем последовала победа над ЦСКА. Насколько она придала команде 
уверенности, ведь дальше была серия из побед? 
 - Это была определенная ступень, от которой пошла наша дальнейшая игра. 
 - "Торпедо" на протяжении многих лет была неудобной для СКА командой и 
часто наносила ей поражения, но в этом сезоне питерцы выиграли все очные 
встречи. Чего не хватило для того, чтобы показать лучшую игру против СКА? 
 - Я считаю, что мы с ними неплохо играли, где-то проигрывали всего в одну 
шайбу, а в каких-то компонентах были лучше. Выигрывали по игре, но 
проигрывали матч. Такое бывает. 
- Вас привлекают другие амплуа? 
 - Больше всего нравилось в нападении, но тренер меня туда не ставил. - Вы 6 
сезонов в КХЛ и 6 сезонов в "Торпедо", но при этом пробовали себя в других 
клубах. Почему не удавалось там закрепиться? 
- Вспоминаете ли Вы победный сезон в МХЛ? 
 - Да, иногда вспоминаю. Считаю, что это достойное достижение. Есть что 
вспомнить. 
 - С кем из ребят из МХЛ вы сейчас общаетесь? 
 - Есть человек семь, с которыми мы общаемся. 
- Расскажите, пожалуйста, об игре в сборной чуть подробнее? 
 - Я сыграл там два неплохих матча. Это был Евротур. Но потом меня отправили 
домой. 
 - Восьмое место в конференции и проход в плей-офф - это успех для "Торпедо"? 
 - В этом сезоне мы должны были занимать место намного выше. 
 - Что, на Ваш взгляд, помешало этому? 
 - У нас был ненужный спад. Несколько плохих матчей было, они и стали 
определяющими. 
- Вы провели 17 матчей за рижское "Динамо". У Вас возникали проблемы с 
языковым барьером? 
 - Нет. Там все разговаривают по-русски. 
- Когда из МХЛ Вы перебрались в КХЛ, то от кого из партнеров Вы ощущали 
наибольшую поддержку? 
 - На самом деле, я уже не помню, с кем тогда выступал, но больше всего 
запомнился Макс Осипов, который сейчас в Ярославле играет. 
- Помните Ваши ощущения от первой шайбы в КХЛ? 
 - Да, это был взрыв эмоций внутри себя. 
 - Забрали ее на память? 
 - Конечно. Капитан команды мне принес в раздевалку эту шайбу. 

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/2:942478


 

 

 - У Вас есть собственная коллекция значимых что-то для и связанных с хоккеем? 
 - Да, это первые шайбы в КХЛ, ВХЛ и МХЛ. Еще майки клубов, за которые я 
выступал. 
 - Ваша ближайшая цель в хоккее? 
 - Кубок Гагарина. 

http://ohtapress.ru/2020/04/20/alyaev/ 

К заголовкам сообщений 

19 вопросов номеру 19. Интервью "Матч ТВ" с Владимиром Ткачевым 
(Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 20 апреля 2020) 
Лучший бомбардир СКА как по итогам регулярного чемпионата, так и 
единственного сыгранного раунда плей-офф Владимир Ткачев подводит итоги 
оборвавшегося сезона.  
- Как, где и в какой компании, если все это не страшная тайна, проводите 
непростое время ограничений?  
 - Дома, как и все люди, наверное. Со своей девушкой и собакой. 
 - Андрей Миронов готовит чуть ли не 24 часа в сутки, прерываясь разве что на 
то, чтобы в бильярд клюшкой поиграть. Вы за время изоляции открыли в себе 
какие-то новые таланты?  
 - Да нет, не пытался даже. Бывает, поиграю в приставку, в компьютер чуть-чуть. 
А так - просто смотрю сериалы, ничего нового не делаю. 
- Тренируетесь ли в домашних условиях и насколько оборудовано пространство, 
если да?  
 - Конечно. Есть дорожка, бегаю. Ни тренажерного зала, ни чего-то еще такого 
дома нет. Работаю с резинками, с весом собственного тела. 
 - Наиль Якупов на днях рассказывал, что ему очень не хватает столовой, в 
которую игроки ходили после тренировки. Есть похожие ощущения?  
 - Там, конечно же, вкусно кормят, но дома тоже отлично. Девушка все 
обеспечивает, благодарен ей за это. 
 - По кому или чему больше всего скучаете в текущих условиях?  
 - Родители сейчас не в Питере, а у себя дома в Омске. По семье скучаю, 
конечно. 
 - Главный плюс самоизоляции, если можно вообще найти такой?  
 - Трудно сказать. Больше минусов. Никуда не выйти, просто сидишь дома. 
Единственный плюс, что по ходу сезона меньше времени проводишь с близкими, 
а сейчас как раз получается это делать. 
- Какими были первые эмоции, когда узнали, что лига решила досрочно 
завершить сезон?  
 - Мы тренировались, готовились, ничего еще не знали. Как раз сыграли 
двусторонку, только зашли в раздевалку, открыли интернет и прочитали, что КХЛ 
досрочно завершила сезон. Конечно, все расстроились. У нас хорошая команда. 
Были большие ожидания. 
 - НХЛ чуть ли не летом готова доигрывать - вы смогли бы такую паузу переждать, 
сохранив форму?  
 - Если тренироваться, индивидуально работать, думаю, да. После такой паузы 
тяжело было бы, конечно, но куда деваться? Доиграли бы. 
 - Понятно, что сложно подводить итоги сезона, когда он не закончился, а 
оборвался, но, насколько это возможно, оцените его и для себя, и для команды 
в целом.  
 - Для команды хороший сезон, если его можно так называть. Жаль, что не 
доиграли. У нас был крепкий коллектив, сплоченные ребята. Мы замахивались 

http://ohtapress.ru/2020/04/20/alyaev/


 

 

на Кубок. С командой связаны только положительные эмоции. Хотелось с этими 
парнями выиграть. 
Что касается меня, в какие-то моменты были спады. Есть к чему стремиться, могу 
и лучше играть. 
 - Ни разу не жалели по ходу сезона, что решили подписать контракт со СКА?  
 - Нет. Здесь созданы все условия. Тебе главное выходить на лед и показывать 
свой уровень. Играть дают, так что все устраивает, все отлично. 
 - После МЧМ очень здорово проявила себя в клубе тройка молодых ребят. Не 
было какой-то ревности к парням, с такой здоровой наглостью перетянувшим 
одеяло на себя?  
 - Нет, ревности не было. Каждый в нашей команде может решить исход матча - 
это хорошо. 
- Примерно тогда же в тренерском штабе появился Валерий Брагин. Александр 
Барабанов связывает хорошее большинство СКА в плей-офф именно с работой 
этого наставника. Как человек, принимавший непосредственное участие в 
голевых комбинациях, что скажете?  
 - Конечно, Валерий Николаевич где-то нам подсказывал, но нельзя забывать и 
о том, что начались матчи на вылет. Большинство в них играет важную роль. У 
нас стали проходить те комбинации, которые не получались до этого. Старались 
разыгрывать их до победного. Может, в плей-офф каждый стал более 
ответственным в любом эпизоде большинства. Действовали строго, отсюда и 
голы пошли. 
- Чемпионата мира тоже не будет. Наверняка хотелось дебютировать за сборную 
и на соревновании такого уровня?  
 - Конечно, хотелось, но впереди следующий сезон, нужно оставлять те же цели, 
чтобы попасть на чемпионат мира. Для этого надо работать и показывать себя. 
 - После следующего сезона, если все будет хорошо, уже точно за океан? 
Заинтересованность в ваших услугах у клубов из НХЛ явно имеется.  
 - Не знаю еще пока. Все звонки идут агенту, я насчет НХЛ сейчас не думаю. У 
меня есть контракт. Мне важно хорошо сыграть следующий сезон, а после его 
окончания уже буду размышлять. Как все пойдет - загадывать не стану. Хочу 
выиграть Кубок со СКА первым делом, а там видно будет. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1181688_19_voprosov_nomeru_19_Interv
ju_Match_TV_s_Vladimirom_Tkachevym 

Похожие сообщения (3): 

• Sports.ru, Москва, 20 апреля 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 апреля 2020 

• Sportbox.ru, Москва, 20 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Евгений Кулик: "Спартак" - это моя семья" (Спорт экспресс (sport-
express.ru), Москва, 20 апреля 2020) 
Защитник Евгений Кулик заключил новый контракт со "Спартаком". Предстоящий 
сезон станет для 26-летнего игрока восьмым в системе клуба.  
- Как бы вы оценили для себя и команды прошедший сезон?  
- Травмы мне немного помешали, хотелось, конечно, чтобы их было меньше, - 
цитирует Кулика официальный сайт москвичей. - В целом неплохо сыграл, а для 
команды... Тут сильно повлияло то, что последний матч прошел без 
болельщиков. У нас были все шансы обыграть "Динамо".  
- Вам 26 лет, вы провели 8 сезонов в системе "Спартака", побеждали с 
"молодежкой" в Кубке Харламова. Считаете ли вы "Спартак" родной командой?  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1181688_19_voprosov_nomeru_19_Intervju_Match_TV_s_Vladimirom_Tkachevym
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1181688_19_voprosov_nomeru_19_Intervju_Match_TV_s_Vladimirom_Tkachevym
https://www.sports.ru/hockey/1085011621.html
https://allhockey.ru/news/show/383607-Tkachev_o_perehode_v_NHL_hochu_vyigrat_Kubok_Gagarina_so_SKA_a_tam_vidno_bude
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1181883_Vladimir_Tkachev__o_vozmozhnom_otjezde_za_okean_Khochu_vyigrat_Kubok_so_SKA_pervym_delom_a_tam_vidno_budet


 

 

- Даже не так: считаю не родной командой, а вторым домом. Сейчас продлил 
контракт и хочу выступать только на благо клуба. "Спартак" - это моя семья.  
- Вы ждали предложения на новый сезон?  
- Да, ждал и, естественно, хотел остаться в "Спартаке".  
- Что-то поменялось в вашей игре в минувшем году?  
- У меня и в прошлом году был неплохой показатель полезности. В "Спартаке" у 
меня хорошие партнеры, они здорово помогают. И где-то доля везения 
присутствует.  
- Есть желание всю карьеру провести в "Спартаке"?  
- Было бы неплохо. Я уже говорил, что "Спартак" - это моя семья. С другой 
стороны, не знаешь, как сложится твоя карьера. Жизнь хоккеиста, она такая - 
резко все может измениться. Со своей стороны я был бы счастлив отыграть в 
"Спартаке" всю карьеру.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/evgeniy-kulik-spartak-eto-moya-
semya-1664812/ 

Похожие сообщения (2): 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 20 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

"Трактор" продолжает раздавать воспитанников. Кузнецова продавали в 
СКА, Ничушкина в "Динамо", Тренина хочет ЦСКА (Sport24.ru, Москва, 20 
апреля 2020) 
А ведь были еще Нестеров, Дадонов и Войнов. 
На днях появилась информация о том, что "Трактор" может продать ЦСКА права 
на нападающего Якова Тренина. Нападающий уже не первый год выступает в 
Северной Америке, а в минувшем сезоне дебютировал в НХЛ за "Нэшвилл". 
Контракт челябинца с "хищниками" подходит к концу, а агент игрока Шуми Бабаев 
уверяет, что Тренин желает продолжить карьеру за океаном. Но что, если в 
России правами на него будет располагать не "Трактор", оставшийся в минувшем 
сезоне без плей-офф, а действующие чемпионы? ЦСКА уже договорился о 
контракте с Николаем Голдобиным, а на очереди ожидается возвращение 
Валентина Зыкова. Кто знает, быть может, третьим россиянином, застрявшим 
между АХЛ и НХЛ, в составе "армейцев" станет Тренин?  
Впрочем, усиление ЦСКА и борьба москвичей с потолком зарплат - это 
отдельная тема. Куда больше бросается в глаза то, что в "Тракторе" допускают 
продажу очередного своего воспитанника. Уже не первый год клуб, который 
всегда славился своей школой, слишком легкомысленно относится к ее 
выпускникам. Кого-то отпускают на все четыре стороны с клеймом 
"бесперспективный", а спустя годы кусают локти. С другими не находят общий 
язык и сжигают мосты. Ну а кто-то из воспитанников "Трактора" банально 
становится разменной монетой в больших политических играх. Если права на 
Тренина в итоге перейдут в ЦСКА, он станет далеко не первым челябинцем, на 
котором руководство черно-белых неплохо заработало.  
Евгений Кузнецов 
Самый талантливый челябинский хоккеист из всех ныне играющих. Двукратный 
чемпион мира, обладатель Кубка Стэнли. Какое-то время его свитер висел под 
сводами домашней арены "Трактора". Вот только клубу права на Кузнецова не 
принадлежат. Три года назад уральцы продали права на звездного центрального 
нападающего СКА. По инсайдерской информации сумма сделки составила 50 
миллионов рублей. Интересно, что произошло это сразу после того, как Кузнецов 
заключил новый восьмилетний контракт с "Вашингтоном". Очевидно, что 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/evgeniy-kulik-spartak-eto-moya-semya-1664812/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/evgeniy-kulik-spartak-eto-moya-semya-1664812/
https://www.sovsport.ru/hockey/news/2:942471


 

 

петербуржцы пошли на этот шаг с прицелом на локаут. Однако уже совсем скоро 
Евгений станет неограниченно свободным агентом на территории КХЛ, а значит 
50 миллионов, потраченные питерскими боссами, улетят в трубу. Если с 
имиджевой точки зрения это решение челябинского руководство было спорным, 
то финансовой полностью оправданным.  
Вячеслав Войнов 
Кузнецов - не единственный челябинец, права на которого выкупил клуб из 
Санкт-Петербурга. Двумя годами ранее СКА договорился с "Трактором" о 
переходе Вячеслава Войнова. Двукратный обладатель Кубка Стэнли, 
отсидевший в калифорнийской тюрьме по обвинению в домашнем насилии пару 
месяцев, закрыл себе дорогу в НХЛ. Осенью 2015 года встал вопрос о 
возвращении скандального, но все еще топового защитника в Россию. 
Руководство "Трактора" всячески обозначало интерес к своему воспитаннику 
через прессу. Якобы президент клуба Борис Дубровский даже сделал Войнову 
конкретное предложение. Насколько все это было всерьез, или же черно-белые 
пошли на этот шаг ради проформы, сказать сложно. Как бы то ни было, уральцы 
довольно-таки быстро уступили права на игрока СКА, когда сам Слава выразил 
желание выступать в Северной столице. И если сумма в 200 миллионов рублей, 
которая всплывала в СМИ, верна, их понять можно. Другой вопрос, куда пошли 
деньги со столь беспрецедентной сделки. Равновеликого усиления "Трактор" не 
получил.  
Валерий Ничушкин 
Пожалуй, самый скандальный трансфер с участием челябинского воспитанника. 
"Трактор" продал Валерия Ничушкина московскому "Динамо" сразу после 
финала Кубка Гагарина, проигранного...московскому "Динамо". В отдельно 
взятый момент трудно было представить более злейшего врага для челябинцев, 
чем бело-голубые. И именно им уральцы уступили своего самого перспективного 
молодого игрока. Причем новость о том, что он больше не игрок "Трактора", 
застала Валеру в день игры с американцами на юниорском чемпионате мира. 
Тот полуфинал сборная России во главе со своим лидером в итоге проиграла. 
Продажа прав подтолкнула Ничушкина к отъезду за океан, хотя еще незадолго 
до сделки он связывал свое будущее с родным городом и КХЛ. За "Динамо" 
фактурный нападающий так, правда, и не сыграл. Когда настало время 
возвращаться в Россию, бело-голубые перепродали права на него в ЦСКА. Но 
как же стал возможным тот самый трансфер, который некоторые инсайдеры 
оценивали в баснословные 300 миллионов рублей? Поговаривают, что за всем 
стоял экс-губернатор Челябинской области Михаил Юревич и его бизнес-
интересы. По любопытному стечению обстоятельств на форме "Динамо" вскоре 
появилась реклама "Макфы", к которой Юревич имеет непосредственное 
отношение. 
Евгений Дадонов 
Сегодня Дадонов игрок первого звена "Флориды" и один из лучших русских 
форвардов НХЛ. Однако были времена, когда в родном для него Челябинске 
пожалели на своего воспитанника 50 миллионов рублей. Именно столько 
предлагал Евгению "Донбасс", когда нападающий решил на время закрыть для 
себя заокеанскую страничку. Против того, чтобы платить большие деньги 
Дадонову, был как директор черно-белых Владимир Кречин, так и главный 
тренер Валерий Белоусов. Новичок КХЛ из Украины, во главе которого стоял 
другой челябинец Андрей Назаров, на контракт не поскупился и точно не 
прогадал. Жизнь расставила все по своим местам. Дадонов быстро стал 
лидером "Донбасса", мог даже принять украинское гражданство, а через два года 
перешел в СКА. Что же получил "Трактор"? Сообщается о сумме в 70 миллионов 



 

 

рублей. Деньги приличные, но стоят ли они того, что челябинские болельщики 
все эти годы смотрят за восхождением своего земляка со стороны?  
Никита Нестеров 
Три года назад ЦСКА собирал суперкоманду. Комплектование велось под 
прикрытием предстоящей Олимпиады в Пхенчхане, а среди новичков были не 
только "армейские" воспитанники. Так, чтобы усилить оборону москвичи 
положили глаз на Никиту Нестерова. За годы, проведенные в НХЛ, он так и не 
обрел прочного места в основе "Монреаля" и "Тампы". Челябинец готов был 
вернуться в Россию, но для этого клубам необходимо было договориться между 
собой. "Трактор", незадолго до этого продал права на Кузнецова в СКА, так что 
в сговорчивости уральского клуба почти никто не сомневался. Вопрос был в 
цене. Предположительно черно-белые получили за Нестерова 130 миллионов 
рублей. Генменеджер "Трактора" Евгений Губарев уверял, что эти деньги пойдут 
на развитие клубной вертикали. Вопрос, куда они были потрачены в реальности, 
остается отрытым.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-20-traktor-mozhet-prodat-tsska-prava-na-
napadayushchego-neshvilla-yakova-trenina 

К заголовкам сообщений 

Тренер ХК "Трактор": никаких разговоров о новом контракте не было (Р-
Спорт, Москва, 20 апреля 2020) 
Главный тренер челябинского "Трактора" Владимир Юрзинов-младший сообщил 
РИА Новости об отсутствии переговоров о своем новом контракте с клубом КХЛ. 
Юрзинов-младший возглавил "Трактор" в ноябре после увольнения Петериса 
Скудры. Челябинский клуб, заняв по итогам регулярного сезона предпоследнее 
место в Восточной конференции, не смог пробиться в плей-офф. 
"Переговоров нет, разговоров никаких не было. Я к этому совершенно спокойно 
отношусь, у меня контракт действует до 30 апреля. Здесь должно быть обоюдное 
желание. Я сейчас думаю и смотрю, они тоже думают и смотрят, поэтому тут 
комментировать нечего", - сказал Юрзинов-младший по телефону. 
"Ситуация на рынке сложная. Нужно все взвесить, а там видно будет. У 
"Трактора" есть право выбора. Считаю, что вторую часть сезона мы хорошо 
отработали и показали максимально возможный результат. Пока переговоров с 
другими клубами не веду", - добавил он.  

https://rsport.ria.ru/20200420/1570301942.html 

Похожие сообщения (3): 

• Sports.ru, Москва, 20 апреля 2020 

• Sportbox.ru, Москва, 20 апреля 2020 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 20 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Из "Витязя" на распутье: Алексей Макеев покидает подольский клуб 
(Известия (iz.ru), Москва, 21 апреля 2020) 
Один из лидеров подмосковного хоккейного коллектива не намерен продлевать 
с ним контракт  
Осталось 10 дней до истечения контрактов множества игроков КХЛ. Среди них - 
нападающий подольского "Витязя" Алексей Макеев. По информации "Известий", 
один из старожилов подмосковного коллектива не намерен оставаться в своем 
нынешнем клубе. 

https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-20-traktor-mozhet-prodat-tsska-prava-na-napadayushchego-neshvilla-yakova-trenina
https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-20-traktor-mozhet-prodat-tsska-prava-na-napadayushchego-neshvilla-yakova-trenina
https://rsport.ria.ru/20200420/1570301942.html
https://www.sports.ru/hockey/1085017188.html
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1181971_Vladimir_Jurzinov_Nikakih_razgovorov_o_novom_kontrakte_s_Traktorom_ne_bylo
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1181971_Vladimir_Jurzinov_Nikakih_razgovorov_o_novom_kontrakte_s_Traktorom_ne_bylo


 

 

За семь сезонов в "Витязе" 28-летний форвард стал одним из ключевых 
хоккеистов команды. В последнее время он регулярно играл в первом звене и 
прошлой осенью получил приглашение в сборную России на матчи Кубка 
Карьяла. Сам Макеев не захотел подтверждать "Известиям" информацию о 
своем уходе из клуба, отметив, что определенность наступит после 30 апреля, 
когда он станет неограниченно свободным агентом. 
 - В принципе варианты трудоустройства есть, - рассказал "Известиям" Алексей 
Макеев. - Агент ведет ведет переговоры с разными клубами, но полная ясность 
наступит позже. Как раз после 30 апреля. 
По информации разных СМИ, интерес к Макееву проявляет сразу несколько 
клубов КХЛ, но наибольшие шансы его заполучить имеет екатеринбургский 
"Автомобилист". Источник "Известий" также указывает на уральскую команду как 
на наиболее вероятный вариант продолжения карьеры хоккеиста. 
Алексей Макеев дебютировал в КХЛ именно в составе "Автомобилиста". 
Спортсмен - уроженец города Новоуральск Свердловской области и воспитанник 
местного клуба "Кедр". В Екатеринбург он переехал в 2012 году, проведя первый 
сезон в молодежной команде "Авто", выступавшей в МХЛ. В том же году 
состоялся дебют в КХЛ. 
- Считаю, что это были плодотворные семь лет, которые включили немало ярких 
матчей команды, особенно в те сезоны, когда мы выходили в плей-офф, - 
отметил Алексей Макеев. - Я всегда старался действовать на максимуме своих 
возможностей. Надеюсь, болельщики "Витязя" были довольны. Но рассчитываю, 
что лучшие сезоны у меня еще впереди. 
Минувший сезон "Витязь" начал очень успешно, по итогам первого месяца 
сенсационно лидируя в регулярном чемпионате. В частности, команде удалось 
одержать яркие победы над фаворитами КХЛ - ЦСКА и СКА. Главным ударным 
атакующим звеном была тройка Александр Семин - Артем Швец-Роговой - 
Алексей Макеев. После октябрьского обмена Швеца-Рогового в СКА связка 
действовала уже не так ярко, но все же помогла команде выйти в плей-офф. 

https://iz.ru/1002079/aleksei-fomin/iz-vitiazia-na-raspute-aleksei-makeev-pokidaet-
podolskii-klub 

К заголовкам сообщений 

Сушинский прокомментировал заседание совета директоров "Авангарда" 
(Sport24.ru, Москва, 20 апреля 2020) 
Президент "Авангарда" Максим Сушинский рассказал о заседании совета 
директоров омского клуба. 
"Заседание совета директоров прошло хорошо. На повестке были: отчет 
директора по финансам и маркетингу по билетной программе, по IT-технологиям 
и работа клуба, отчет академии, отчет спортблока, отчет по строительству 
арены. У меня сегодня были подготовленные отчеты по игрокам и игре команды 
в общем. Вот и все. 
Что касается строительства арены, то все идет по плану", - сказал Сушинский в 
беседе с корреспондентом Sport24 Сергеем Федоровым.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-20-sushinskiy-prokommentiroval-
zasedaniye-soveta-direktorov-avangarda 

К заголовкам сообщений 

Президент ХК "Авангард" Сушинский заявил, что хочет продолжить 
работу в клубе (ТАСС, Москва, 20 апреля 2020) 

https://iz.ru/1002079/aleksei-fomin/iz-vitiazia-na-raspute-aleksei-makeev-pokidaet-podolskii-klub
https://iz.ru/1002079/aleksei-fomin/iz-vitiazia-na-raspute-aleksei-makeev-pokidaet-podolskii-klub
https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-20-sushinskiy-prokommentiroval-zasedaniye-soveta-direktorov-avangarda
https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-20-sushinskiy-prokommentiroval-zasedaniye-soveta-direktorov-avangarda


 

 

Президент омского клуба Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) "Авангард" 
Максим Сушинский отметил, что намерен продолжить работу на своем посту. Об 
этом Сушинский рассказал ТАСС. 
"Моя судьба никак не обсуждалась, я продолжаю работать в штатном режиме, 
создаю команду и формирую ее. Мы сыграли сезон, я отчитался по каждому 
игроку, по каждому трансферу, рассказал о планах. Также рассказал, кто 
выполнил задачу на сезон, кто нет, кем мы разочарованы. Видимо, у меня много 
"доброжелателей", поэтому и высказываются обо мне, не понимаю, почему не 
высказываются о других, все замечают меня", - сказал Сушинский. 
"Значит, медиакоманда у нас очень хорошая, поэтому всем интересно. Видимо, 
интересно, как клуб дальше будет продолжать развитие. Я думаю, что он будет 
развиваться еще лучше. Я, конечно, планирую продолжать работу, у меня есть 
свои цели, и я хочу их достичь, поэтому на сто процентов хочу продолжать", - 
добавил собеседник агентства. 
Сушинский сообщил, что на совете директоров не было принято никаких 
кадровых решений. "Было принято много решений, но это закрытая информация. 
Был доклад о выполненной работе - мы обсуждали молодежную хоккейную 
школу, финансовый отчет, отчет по выполнению бизнес-планов, обсудили, что 
было хорошо, а что плохо в этом году, плюс поговорили про "Арену-Омск", - 
пояснил Сушинский. 
Сушинский вошел в совет директоров "Авангарда" в 2018 году. В прошлом сезоне 
команда из Омска вышла в финал Кубка Гагарина, где уступила ЦСКА (0-4 в 
серии). В завершившемся регулярном чемпионате "Авангард" занял третье 
место в турнирной таблице Восточной конференции и в первом раунде плей-
офф проиграл уфимскому "Салавату Юлаеву" со счетом в серии 2-4.  

https://tass.ru/sport/8287729 

Похожие сообщения (6): 

• Sports.ru, Москва, 20 апреля 2020 

• БК55 (bk55.ru), Омск, 20 апреля 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 апреля 2020 

• РИА ОмскИнформ (omskinform.ru), Омск, 20 апреля 2020 

• ИА Омск здесь (omskzdes.ru), Омск, 20 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Совет директоров "Авангарда" неудовлетворительно оценил сезон в КХЛ 
(Р-Спорт, Москва, 20 апреля 2020) 
Совет директоров омского хоккейного клуба "Авангард" признал 
неудовлетворительным выступление команды в сезоне КХЛ-2019/20, 
сообщается на сайте команды. 
Как отмечается в сообщении, ни одна из трех целей, "закрепленных за 
спортивным результатом команды, не была достигнута". 
"После ознакомления с отчетами о проделанной работе по селекции и 
трансферам эти направления также получили негативную оценку по итогам 
прошедшего сезона. С отрицательной точки зрения было отмечено отсутствие 
должного внимания со стороны спортивного блока клуба и тренерского штаба к 
развитию собственных воспитанников в составе команды КХЛ. Президенту клуба 
Максиму Сушинскому дано поручение в кратчайшие сроки представить 
предложения по изменениям в управлении данными процессами.",  - говорится в 
сообщении. 
Члены совета директоров признали положительным итоги первого этапа 
строительства "Арены Омск", несмотря на сдвинутые сроки реализации проекта. 

https://tass.ru/sport/8287729
https://www.sports.ru/hockey/1085018059.html
https://bk55.ru/news/article/167282/
https://allhockey.ru/news/show/383635-Sushinskij_o_sovete_direktorov_Avangarda_moya_sud_ba_ne_obsuzhdalas
https://www.omskinform.ru/news/140601
https://omskzdes.ru/sports/69142.html


 

 

Работа операционного и коммерческого блоков была признана 
удовлетворительной, члены совета отметили четырехкратное увеличение 
доходов клуба от спонсорских контрактов в минувшем сезоне. 
"Одна из главных задач предстоящего сезона - увеличение количества 
болельщиков из Омска на матчах "Авангарда" в период отсутствия игр команды 
в родном городе (команда проводит домашние матчи в Балашихе)", - отмечается 
в сообщении. 
Работа хоккейной академии "Авангард" в Омске признана удовлетворительной, 
а в Балашихе, "с учетом непрекращающихся скандалов, - 
неудовлетворительной". "Генеральному директору клуба дано поручение 
рассмотреть целесообразность дальнейшего финансирования филиала 
академии "Авангард" в Балашихе, а также рассмотреть возможность перехода 
на развитие детско-юношеского хоккея в Балашихе в формате франшизы 
академии", - говорится в сообщении.  

https://rsport.ria.ru/20200420/1570317268.html 

Похожие сообщения (9): 

• Vesti.kz, Алматы, 20 апреля 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 апреля 2020 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 20 апреля 2020 

• Sports.ru, Москва, 20 апреля 2020 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 20 апреля 2020 

• Sport24.ru, Москва, 20 апреля 2020 

•  ТАСС, Москва, 20 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

"Авангард" утвердил для разработки документации эскизы "Арены Омск" 
(Sport24.ru, Москва, 20 апреля 2020) 
20 апреля состоялся Совет директоров "Авангарда", на котором были подведены 
итоги первого этапа строительства "Арены Омск", а также представлены и 
утверждены для разработки документации эскизы части внутренних помещений 
арены. 
"Члены Совета директоров признали положительным итоги первого этапа 
строительства "Арены Омск", несмотря на сдвинутые сроки реализации проекта. 
Сдвиг сроков произошел по объективным причинам: в рамках реализации 
последних требований законодательства для крупных инвестиционных проектов 
проект был вынужден пройти четыре стадии проверки документации (вместо 
двух ранее) - два ценовых аудита и две экспертизы - отдельно на изыскания и 
отдельно на проектно-сметную документацию.  
Также из-за текущей экономической ситуации (нестабильный курс иностранной 
валюты) потребовалась более длительная подготовка к тендерным торгам на 
выбор подрядчика для выполнения монтажных, строительных и отделочных 
работ арены. В результате были проработаны более 170 российских компаний 
производителей и поставщиков для корректного формирования условий 
поставок и строительно-монтажных работ", - говорится в заявлении на сайте 
"Авангарда".  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-20-avangard-utverdil-dlya-razrabotki-
dokumentatsii-eskizy-areny-omsk-foto 

Похожие сообщения (4): 

• Sports.ru, Москва, 20 апреля 2020 

• Чемпионат.com, Москва, 20 апреля 2020 

https://rsport.ria.ru/20200420/1570317268.html
https://vesti.kz/khl/279304/
https://allhockey.ru/news/show/383638-Avangard_opublikoval_itogi_zasedaniya_soveta_direktorov_kluba
http://sport.business-gazeta.ru/news/254222
https://www.sports.ru/hockey/1085018942.html
https://www.championat.com/hockey/news-4021821-avangard-opublikoval-itogi-zasedanija-soveta-direktorov-kluba.html
https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-20-sovet-direktorov-avangarda-priznal-neudovletvoritelnym-vystupleniye-komandy-v-sezone-201920
https://tass.ru/sport/8289145
https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-20-avangard-utverdil-dlya-razrabotki-dokumentatsii-eskizy-areny-omsk-foto
https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-20-avangard-utverdil-dlya-razrabotki-dokumentatsii-eskizy-areny-omsk-foto
https://www.sports.ru/hockey/1085018970.html
https://www.championat.com/hockey/news-4021821-avangard-opublikoval-itogi-zasedanija-soveta-direktorov-kluba.html


 

 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: Поток не остановить: в НХЛ уезжает ведущий защитник 
"Салавата Юлаева" (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 20 апреля 
2020) 
Обзор дня Алексея Шевченко.  
Отъезд 
Еще один хоккеист отправляется в Северную Америку. Защитник Артем Сергеев 
уведомил руководство "Салавата Юлаева" о том, что не собирается вести 
никаких переговоров с клубом и следующий сезон проведет за океаном. Об этом 
уже говорили, но сейчас сам хоккеист подтвердил свои намерения - он будет 
пытаться пробиться в состав "Флориды". 
Артему уже 27 лет и для него поездка за океан не будет чем-то новым. Он и 
карьеру свою начинал за океаном. Из лиги Квебека попал в молодежную 
сборную, причем, сыграл на двух чемпионатах мира. Правда, в главной лиге 
этого не оценили, Сергеев не был выбран на драфте, но рук не опустил и 
подписал контракт с "Сиракьюзом". Если в первом сезоне все было неплохо, то 
на следующий год защитника все чаще и чаще отправляли в ECHL. Наверное, 
из-за этого Артем не сразу и сумел закрепиться в России после возвращения. 
В ЦСКА он играл больше, чем в ВХЛ, но в Высшую лигу его все равно 
отправляли. Все изменил переезд в Уфу. Там Сергеев сбросил с себя армейские 
оковы и за два сезона стал одним из лидеров обороны, его привлекали в сборную 
и ни у кого это не вызывало вопросов. 
Артем не знаменит своей статистикой, но он берет другим: неуступчивостью, 
жесткостью, умением выбирать позицию. Уверен, что в деньгах он серьезно 
проиграет. Такие защитники НХЛ нужны, но денег им предлагают очень мало. 
Однако Сергеева это не остановило, а "Салават Юлаев" теперь столкнулся с еще 
более серьезной проблемой. Кем они играть-то собираются? 
Переход 
Только в понедельник состоится совет директоров "Авангарда", но одно из 
решений уже принято и будет оформлено официально. Видимо, контракт с 
Тэйлором Беком будет разорван, он переезжает из Балашихи в Магнитогорск и 
подпишет двухлетнее соглашение с "Металлургом". Для канадца это уже 
четвертый клуб за три года выступления в нашей лиге. И именно потому даже 
непонятно, расстраиваться ли болельщикам команды Боба Хартли или нет. 
Да, Бек был очень крут в сезоне 2018/19. Он был лидером команды после 
перехода из "Куньлуня", серьезно усилили атаку, еще в регулярном чемпионате 
набирал почти очко за игру, но ведь и провел всего 17 матчей. Серьезно помог в 
плей-офф. 4 гола и 16 передач в 16 матчах - очень приличный показатель. Он 
помог Сергею Шумакову, да и вообще с Беком второе звено "Авангарда" стало 
по-настоящему мощным. 
Но в последнем сезоне Тэйлор немного разочаровал. И пусть 14+22 тоже 
хорошие цифры, ждали от него больше. В том числе и потому, что прошлым 
летом у него были жесткие переговоры с "Авангардом" и он выбил себе весьма 
приличную зарплату. Но если получил деньги - отрабатывай, а канадский 
нападающий не всегда мог это сделать. И ведь у Бека постоянно так. В 
"Автомобилисте" ему даже разбили лицо из-за слишком наглого поведения, но 
после перехода в "Куньлунь" вопросов к Беку не было. Про "Авангард" мы уже 
сказали и при этом трудно спрогнозировать, поможет ли он "Металлургу". Что-то 
есть такое в Беке, что не слишком нравится окружающим и партнерам. Может 
быть, Илья Воробьев найдет к нему ключ. 
Потеря 



 

 

 "Йокерит" продолжает отказываться от датских игроков. Стало известно, что 
Петер Регин проведет следующий сезон в другом клубе. Еще зимой что-то 
говорили про шведский чемпионат, но я не удивлюсь, если сейчас он окажется в 
каком-нибудь российском клубе. 
И пусть Петеру 34 года, нельзя сбрасывать со счетов то, что он набрал 40 очков 
в последнем чемпионате. Причем, восстановился после неудачного турнира 
2018/19, когда провел лишь 29 игр из-за травмы. После возвращения из 
Северной Америки (почти 300 матчей в НХЛ) Регин играл только за финский клуб 
и был лучшим в этой команде. Он провел 295 игр, набрал 194 очка, но и это не 
самый объективный показатель. 
Слабо играл Петер - слабо смотрелась и команда. И практически никогда не 
было иначе. Один из лучших и крайне недооцененный хоккеист КХЛ, но это 
связано скорее с тем, что он выступал за команду, которая не очень и популярна 
в России. Даже в 34 года Регин по-прежнему был бесподобен на точке 
вбрасывания. Он выиграл 56,2 процентов дуэлей, но иногда показывал просто 
феноменальный результат. В девяти играх прошлого сезона его процент 
превышал 70, а среди соперников в тот момент были ЦСКА и московское 
"Динамо". На рынке появился весьма интересный хоккеист, хотя существует 
вероятность, что Петер уедет в какой-нибудь более комфортный турнир.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/zaschitnik-salavata-yulaeva-
uezzhaet-v-nhl-forvard-avangarda-teylor-bek-pereydet-v-magnitku-luchshiy-hokkeist-
yokerita-petr-regin-smenit-klub-obzor-i-poslednie-novosti-khl-1664686/ 

К заголовкам сообщений 

Трансферы клубов 
 

Главные трансферные инсайды и слухи в КХЛ, кто куда переходит, 20 
апреля 2020 года (Чемпионат.com, Москва, 20 апреля 2020) 
"Спартак" практически до конца укомплектован, а "Салават" сохранит 
российского защитника. 
В клубах КХЛ продолжается работа надо комплектованием составов на 
следующий сезон. Официальных новостей стоит ждать после 30 апреля. 
Рассказываем о главных трансферных событиях и инсайдах за последнее время. 
Где окажется Войнов? 
По нашей информации, у Вячеслава сразу несколько вариантов для 
продолжения карьеры, а какие-то он просто отметает. Войнову важно наличие 
американской школы для обучения детей, поэтому защитник рассматривает для 
проживания московский регион или Питер. Велика вероятность, что Войнов 
переподпишет контракт с "Авангардом", но также возможна сделка со СКА. 
Кроме того, россиянин ждет предложения из НХЛ, однако 41 матч 
дисквалификации не впечатляет ни его самого, ни команды, которые в теории 
могут подписать игрока. 
Мозякин должен дать ответ до конца недели 
По-прежнему в подвешенном состоянии история с Сергеем Мозякиным и 
"Металлургом". Велика вероятность, что капитан "Магнитки" все же согласится 
на предложенные ему условия. Мозякину, как нам известно, предлагают 50 млн 
руб. + бонусную часть, но сторона хоккеиста настаивает на увеличении 
жалования. Думается, что стороны все же ударят по рукам, так как сам Мозякин 
не хочет уезжать из Магнитогорска, где давно живет его семья. Да и "Металлургу" 
нужен мастер в первое звено. 
Бек и Бутузов будут играть в "Магнитке", Мищенко - нет 
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Магнитогорск практически определился с четвертым легионером (после 
Нестрашила, Расмуссена и Песонена). Им станет канадский нападающий 
"Авангарда" Тейлор Бек чья игра в плей-офф не устроила "Авангард". 
Ожидается, что "ястребы" выплатят форварду компенсацию за оставшийся год 
контракта, после чего он подпишет соглашение с "Магниткой". Продолжит 
карьеру в Магнитогорске и Владимир Бутузов а вот Ивана Мищенко там точно не 
будет. Он должен присоединиться к "Авангарду". 
Малыхина ждут в "Витязе" 
Подмосковный клуб практически закрыл сделку по Федору Малыхину. Форвард 
неплохо закончил прошлый сезон в "Спартаке", но сейчас на него не остается 
места в платежной ведомости. С Малыхиным практически договорился "Витязь", 
где в селекции участвует в том числе и главный тренер Михаил Кравец. Контракт 
с ним пока официально не продлен, но российский специалист продолжит 
трудиться в Подольске. 
"Салават" почти договорился с Коледовым 
Защитник "Салавата Юлаева" Павел Коледов с большой долей вероятность 
продолжит выступать за уфимский клуб. Стороны находятся на решающей 
стадии переговоров, после которой хоккеист и подпишет новый контракт с 
юлаевцами. И это правильное решение для обеих сторон, ведь Захар 
Арзамасцев переходит в "Автомобилист", а Артем Сергеев отправляется 
пробовать себя в НХЛ. Так что и "Салавату" защитники нужны, и у Коледова есть 
шанс получить больше игрового времени. В свою очередь новый контракт 
Александра Бурмистрова будет зависеть в том числе и от того, кто будет 
тренировать "Салават" в следующем сезоне. 
Свитов не собирается завершать карьеру 
Нападающий "Локомотива" Александр Свитов покинет ярославский клуб, но 
завершать профессиональную карьеру хоккеист не намерен. Другое дело, что 
ближайшее время вряд ли стоит ждать, что 37-летний центральный нападающий 
где-то трудоустроится. Его время подойдет ближе к концу мая, когда клубы будут 
искать ветеранов для поднятия командного духа и усиления "лавки". Так что 
время Свитова еще придет, просто чуть позже. 
"Спартак" продолжает трудоустраивать Хохлачева 
"Спартак" по-прежнему работает над трудоустройством и обменом нападающего 
Александра Хохлачева. На этом настаивает главный тренер команды Олег 
Знарок который не видит Хохлачева в двух первых звеньях. Тормозит обмен 
высокая зарплата Александра в 65 млн руб. Аналогичная ситуация у СКА с 
Якуповым Каблуковым и Кагарлицким. По всей видимости, без расторжений и 
выплаты компенсаций здесь не обойтись. 

https://www.championat.com/hockey/article-4021567-glavnye-transfernye-insajdy-i-
sluhi-v-khl-kto-kuda-perehodit-20-aprelja-2020-goda.html 

К заголовкам сообщений 

Московское "Динамо" заключило односторонний контракт с форвардом 
Алексеевым (Чемпионат.com, Москва, 20 апреля 2020) 
Московское "Динамо" заключило новый контракт с нападающим Андреем 
Алексеевым сообщается на официальном сайте бело-голубых. Соглашение 
рассчитано на один сезон и носит односторонний характер. 
В минувшем сезоне 25-летний нападающий принял участие в 48 матчах 
регулярного чемпионата КХЛ, в которых забросил 5 шайб и сделал 11 голевых 
передач при показателе полезности "+12". В четырех матчах плей-офф Андрей 
отметился одной результативной передачей. В среднем за матч Алексеев 
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проводил на льду чуть больше 13 минут в регулярке и чуть больше 12 минут в 
плей-офф. 

https://www.championat.com/hockey/news-4021515-moskovskoe-dinamo-
zakljuchilo-odnostoronnij-kontrakt-s-forvardom-alekseevym.html 

Похожие сообщения (9): 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 20 апреля 2020 

• Sport24.ru, Москва, 20 апреля 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 апреля 2020 

• Sport24.ru, Москва, 20 апреля 2020 

• Sportbox.ru, Москва, 20 апреля 2020 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 20 апреля 2020 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 20 апреля 2020 

• Sports.ru, Москва, 20 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Московское "Динамо" заключило двухлетний контракт с нападающим 
Тарасовым (Чемпионат.com, Москва, 20 апреля 2020) 
Московское "Динамо" заключило новый контракт с нападающим Даниилом 
Тарасовым сообщается на официальном сайте бело-голубых. Соглашение 
рассчитано на два сезона и носит односторонний характер. 
В минувшем сезоне 28-летний нападающий принял участие в 58 матчах 
регулярного чемпионата КХЛ, забросив 17 шайб и сделав 15 результативных 
передач. В трех матчах плей-офф Даниил отметился двумя голевыми 
передачами. Лучшем матчем в сезоне для Даниила стала гостевая встреча с 
"Амуром", где Тарасов оформил первый покер в истории московского "Динамо" в 
КХЛ. 
Следующий сезон станет для российского нападающего шестым в родном клубе. 
За 245 матчей в КХЛ Даниил набрал 99 очков (58+41) при показателе полезности 
"+11"  

https://www.championat.com/hockey/news-4021661-moskovskoe-dinamo-
zakljuchilo-dvuhletnij-kontrakt-s-napadajuschim-tarasovym.html 

Похожие сообщения (11): 

• Sports.ru, Москва, 20 апреля 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 апреля 2020 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 20 апреля 2020 

• Р-Спорт, Москва, 20 апреля 2020 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 20 апреля 2020 

• Sportbox.ru, Москва, 20 апреля 2020 

• Sports.ru, Москва, 20 апреля 2020 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 20 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

"Северсталь" продлила контракт с Трубачевым (Р-Спорт, Москва, 20 
апреля 2020) 
Форвард Юрий Трубачев подписал новое соглашение с "Северсталью". 
Отмечается, что контракт с 37-летним игроком продлен на один год. 
Трубачев в прошедшем сезоне провел 51 матч в регулярном чемпионате КХЛ, 
забросил пять шайб и отдал девять результативных передач. В общей сложности 
на счету нападающего 227 очков (85+142) в 605 встречах КХЛ. Ранее хоккеист 
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выступал за подмосковный "Атлант", уфимский "Салават Юлаев" и 
петербургский СКА.  

https://rsport.ria.ru/20200420/1570292156.html 

Похожие сообщения (9): 

• Череповецкая истина (cher-is.com), Череповец, 20 апреля 2020 

• ИА Вологда-регион (vologdaregion.ru), Вологда, 20 апреля 2020 

• Sport24.ru, Москва, 20 апреля 2020 

• Sportbox.ru, Москва, 20 апреля 2020 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 20 апреля 2020 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 20 апреля 2020 

• Sports.ru, Москва, 20 апреля 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 апреля 2020 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 20 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Белоусов продлил контракт с "Автомобилистом" на два года (Р-Спорт, 
Москва, 20 апреля 2020) 
Нападающий Георгий Белоусов подписал новый контракт с "Автомобилистом" на 
два года, сообщается на сайте екатеринбургского хоккейного клуба. 
Ранее источник, знакомый с ситуацией, сообщил РИА Новости, что 
"Автомобилист" подпишет с 29-летним игроком новый контракт. 

https://rsport.ria.ru/20200420/1570304535.html 

Похожие сообщения (11): 

• Sport24.ru, Москва, 20 апреля 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 апреля 2020 

• ИА Regnum, Москва, 20 апреля 2020 

• Sports.ru, Москва, 20 апреля 2020 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 20 апреля 2020 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 20 апреля 2020 

• Sportbox.ru, Москва, 20 апреля 2020 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 20 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Гребенщиков подписал новый контракт с "Витязем" на два года (Спорт 
экспресс (sport-express.ru), Москва, 20 апреля 2020) 
Форвард "Витязя" Святослав Гребенщиков подписал новый контракт с клубом, 
сообщается на официальном сайте подольской команды. 
Соглашение с 25-летним нападающим рассчитано до 30 апреля 2022 года. 
Гребещиков выступает за "Витязь" с лета 2019 года. В прошедшем сезоне 
форвард провел 65 матчей в КХЛ, в которых набрал 16 (14+2) очка.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/grebenschikov-podpisal-novyy-
kontrakt-s-vityazem-na-dva-goda-1664878/ 

Похожие сообщения (6): 

• Sport24.ru, Москва, 20 апреля 2020 

• Sports.ru, Москва, 20 апреля 2020 

• ИА Regnum, Москва, 20 апреля 2020 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 20 апреля 2020 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 20 апреля 2020 

https://rsport.ria.ru/20200420/1570292156.html
http://cher-is.com/2020/04/20/legenda-15-trubachyov-prodlil-kontrakt-s-severstal-yu/
http://vologdaregion.ru/news/2020/4/20/napadayuschiy-yuriy-trubachev-ostalsya-v-severstali-na-16-y-sezon
https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-20-37-letniy-trubachev-provedet-16-y-sezon-v-sostave-severstali
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1181889_Trubachev_provedet_16_j_sezon_v_sostave_Severstali
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1181889_Trubachev_provedet_16_j_sezon_v_sostave_Severstali
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/severstal-prodlila-kontrakt-s-trubachevym-on-provedet-v-klube-16-y-sezon-1664781/
https://www.sports.ru/hockey/1085011240.html
https://allhockey.ru/news/show/383606-Trubachev_podpisal_novyj_kontrakt_s_Severstal_ju_On_provedet_v_klube_16_j_sezon
https://www.championat.com/hockey/news-4021521-severstal-prodlila-kontrakt-s-trubachjovym-sledujuschij-sezon-stanet-dlja-nego-16-m-v-klube.html
https://rsport.ria.ru/20200420/1570304535.html
https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-20-avtomobilist-obyavil-o-prodlenii-kontrakta-s-belousovym
https://allhockey.ru/news/show/383623-Belousov_ostaetsya_v_Avtomobiliste_esche_na_dva_goda
https://regnum.ru/news/2922853.html
https://www.sports.ru/hockey/1085015368.html
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/avtomobilist-podpisal-novyy-kontrakt-s-belousovym-1664867/
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1181983_Belousov_ostanetsa_v_Avtomobiliste_na_dva_blizhajshih_sezona
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1181983_Belousov_ostanetsa_v_Avtomobiliste_na_dva_blizhajshih_sezona
https://www.championat.com/hockey/news-4021665-avtomobilist-zakljuchil-novyj-kontrakt-s-napadajuschim-belousovym.html
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/grebenschikov-podpisal-novyy-kontrakt-s-vityazem-na-dva-goda-1664878/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/grebenschikov-podpisal-novyy-kontrakt-s-vityazem-na-dva-goda-1664878/
https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-20-vityaz-prodlil-kontrakt-s-grebenshchikovym
https://www.sports.ru/hockey/1085016173.html
https://regnum.ru/news/2922868.html
https://www.championat.com/hockey/news-4021695-vitjaz-zakljuchil-novyj-kontrakt-s-napadajuschim-grebenschikovym.html
https://www.khl.ru/news/2020/04/20/468138.html


 

 

К заголовкам сообщений 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Работа над ошибками: "Алтай" (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), 
Москва, 20 апреля 2020) 
Вторая команда из Казахстана, после последнего места на Востоке в прошлом 
сезоне продемонстрировала отличный прогресс, но не смогла пробиться в плей-
офф. При этом в начале сезона шансы дружины из Усть-Каменогорска на 
кубковую весну виделись более чем осязаемыми.  
Главный тренер "Алтая" Олег Болякин подвел итоги сезона МХЛ для команды.  
- В целом оценил был сезон на "удовлетворительно". Я возглавил команду 
непосредственно перед стартом сезона, поэтому с возможностями хоккеистов 
знакомился уже по ходу, в процессе работы. В том числе с их способностью 
преодолевать себя в стрессовых ситуациях, когда нужно проявлять свои 
лидерские качества. Некоторые приобретения приятно удивили, некоторые - 
наоборот. По ходу сезона мы хотели усилить состав, но игроки серьезного уровня 
были уже на контрактах в других клубах. Вторую половину сезона провели не 
столь убедительно, это не позволило нам попасть в кубковую восьмерку. Ряд 
игроков был травмирован, некоторых привлекли в "Торпедо", четверых - в 
молодежную сборную Казахстана на чемпионат мира. Все это повлияло на 
итоговый результат "Алтая". Основная проблема -мне хватило глубины состава.  
Перед сезоном многие команды, наверняка, не воспринимали нас как серьезного 
соперника, но мы своей игрой, результатами изменили это. К лидерам нашей 
команды стали всерьез относиться, разбирать их игру, действовать жестче. К 
сожалению, кроме Петросяна, Шапорева, Нурека, Софьина и Комаровского не 
нашлось тех, кто мог бы подхватить знамя и взять бремя лидерства на себя. 
Когда команда претендует на место в плей-офф, третьи и четвертые звенья 
должны не просто не пропускать, но и выигрывать свои микроматчи. К 
сожалению, у нас игроки третьего и четвертого звеньев пока учатся играть на 
таком уровне. Сказалась и большая пауза без матчей почти в месяц в середине 
сезона, когда мы утратили игровой тонус.  
Считаю, что своей игрой в этом сезоне мы вернули болельщиков на трибуны, 
значительно выросла посещаемость матчей "Алтая", особенно в октябре-
ноябре. Нам противостояли лучшие команды, игроки которых побеждали на 
всероссийском юниорском уровне или становились призерами. Тем не менее, мы 
обыграли дома "Авто", "Толпар", "Ирбис", "Сибирских Снайперов".  
Наша основная задача - подготовка резерва для "Торпедо" и "Алтай Торпедо". 
Стас Петросян, Герман Шапорев, Владислав Нурек и Егор Софьин выступали в 
этом сезоне в команде ВХЛ - значит эту функцию выполняем.  
- Как пришли к решению объединить в одном звене Стаса Петросяна и Германа 
Шапорева?  
 - Обратил внимание на то, что Стас умеет руководить игрой, Герман обладает 
лидерскими качествами, любит завершать атаки. Пригласили Егора Софьина из 
"Ермака", с которым я работал в Ангарске. Он умеет доставлять шайбу в зону 
атаки, не паникует в сложных ситуациях, играет в обороне. По ходу сезона мы 
экспериментировали и "разбивали" их тройку, дабы "встряхнуть" ребят, но это не 
приносило положительного результата. На двоих Герман и Стас набрали 159 
очков! Отрадно, что наши хоккеисты, даже при том, что они не сыграли во всех 
матчах, были в лидерах в регулярном чемпионате по системе гол+пас. К тому же 
они хорошо проявили себя на Кубке Вызова: Германа даже пригласили на Матч 
звезд КХЛ. Это тоже реклама хоккейного клуба "Торпедо"!  



 

 

- Удастся ли найти равноценную замену Петросяну и Шапореву?  
 - Конечно, сейчас сложно будет найти таких же забивных нападающих, но это 
наша работа - искать на рынке сильных хоккеистов. Считаю, что и в МХЛ-Б есть 
достойные кандидатуры. Опять же, в команде должны быть "дядьки-лидеры", 
может всего парочку, а остальные из числа местных воспитанников. Это в 
идеале. Патриотизм к своему городу еще никто не отменял. Поэтому хотелось 
бы привлечь больше усть-каменогорских воспитанников, но чтобы они 
подтянулись к уровню МХЛ нужно время. Но без российских хоккеистов на 
данном этапе не обойтись, так как это добавит конкуренции в составе и местные 
ребята должны тянуться к их уровню.  
Кроме Шапорева и Петросяна в этом сезоне большая нагрузка легла на 
Владислава Нурека, который сыграл в 52 матчах МХЛ, плюс молодежный 
чемпионата мира в Чехии, в ВХЛ за "Торпедо" и в Чемпионате Казахстана за 
"Алтай-Торпедо". Спад в его игре прогнозировался, так как раньше длинными 
сериями он не играл, но равноценной замены ему не было - пока Тимур Мейдер 
только учится играть на таком уровне.  
- Вы подключали к матчам МХЛ лучшего бомбардира "Торпедо-Жастар" Диаса 
Тютюнькова. Как оцените его дебют в МХЛ?  
 - У Диаса хорошее голевое чутье, он эффективен в завершении атак. Пока он 
был свежим, моменты создавал, но как только встречал сопротивление 
соперников, то ему становилось тяжело. 
 Уже в ближайшее время мы определимся с теми, кто точно останется в команде 
и будем присматриваться к игрокам "Торпедо-Жастар", искать игроков на 
следующий сезон. 

https://mhl.khl.ru/news/1/992416/ 

К заголовкам сообщений 

"Снежные Барсы" будут готовиться к новому сезону МХЛ в штатном 
режиме (PROСПОРТ (prosports.kz), Алматы, 20 апреля 2020) 
В ряде СМИ появилась информация о возможном снятии молодежной команды 
хоккейного клуба "Барыс" - "Снежные Барсы" с участия в чемпионате МХЛ 
(Молодежная хоккейная лига). В столичном клубе опровергли эту информацию, 
передает Prosports.kz, со ссылкой на пресс-службу ХК "Барыс". 
В официальном заявлении говорится: 
"Сообщаем, что команда "Снежные Барсы" готовится к новому сезону МХЛ в 
штатном режиме" - написала пресс-служба ХК "Барыс".  
Напомним, в регулярном чемпионате МХЛ сезона - 2019/20, "Снежные Барсы" 
заняли 15-е место из 17-ти в турнирной таблице Восточной конференции.  

https://prosports.kz/news/446998-snezhnye-barsy-budut-gotovitsya-k-novomu-
sezonu-mhl-v-shtatnom-rezhime- 

К заголовкам сообщений 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
5 российских хоккеистов из НХЛ, у которых не все получалось в КХЛ 
(Чемпионат.com, Москва, 20 апреля 2020) 
Игроки не опустили руки и доказали, что могут выйти на высокий уровень. 
Рассказываем про звездных российских хоккеистов из НХЛ, у которых в свое 
время далеко не все получалось в Континентальной лиге. Некоторых даже 

https://mhl.khl.ru/news/1/992416/
https://prosports.kz/news/446998-snezhnye-barsy-budut-gotovitsya-k-novomu-sezonu-mhl-v-shtatnom-rezhime-
https://prosports.kz/news/446998-snezhnye-barsy-budut-gotovitsya-k-novomu-sezonu-mhl-v-shtatnom-rezhime-


 

 

выводили из состава, но эти игроки смогли преодолеть свалившиеся на них 
трудности. 
н. Илья Ковальчук ("Вашингтон") 
Все прекрасно помнят скандальную историю, связанную с Ильей Ковальчуком во 
время его выступления за СКА. В апреле 2016 года Ковальчука вывели из 
состава "армейцев" после первой игры первого раунда плей-офф с ярославским 
"Локомотивом". Илья вернулся в состав во втором раунде в серии с московским 
"Динамо", однако после трех матчей противостояния снова перестал играть. 
Тогдашний главный тренер СКА Сергей Зубов объяснял такое решение 
"психологическим спадом" форварда. Ковальчук, ко всему прочему, пролетел 
мимо сборной и домашнего для России чемпионата мира. Илья выглядел 
потерянным и расстроенным, но смог вернуться на прежний уровень, хотя СКА 
его на тот момент по сути "душил". Кубок Гагарина, кстати, в том сезоне завоевал 
магнитогорский "Металлург". 
н. Артемий Панарин ("Рейнджерс") 
Это сейчас Панарин является самым высокооплачиваемым хоккеистом из 
России и звездой НХЛ, а ведь когда-то форварду приходилось пробивать себе 
дорогу на вершину с помощью трудностей КХЛ. После того как Панарин здорово 
проявил себя в набитом тафгаями "Витязя", на молодое дарование положили 
глаз в "Ак Барсе". В январе 2011 года Панарина официально стал игроком 
казанского клуба, но у Крикунова Панарин так и не заиграл. К концу февраля 
Панарин провел 12 матчей, а потом оказался в запасе. Мэтр отечественного 
тренерского цеха напрямую заявлял, что игра Панарина его не устраивает. 
Дескать, Артемий совершенно не умеет играть в силовой хоккей, но ведь это и 
не конек хоккеиста. В итоге после поражения в плей-офф от "Трактора" уволили 
и самого Крикунова, а Панарин отправился в СКА, где вырос в отличного 
мастера. Позднее Владимир Васильевич признался, что допустил ошибку в 
истории с Панариным. Действительно, "Ак Барс" тогда зря "душил" игрока. 
н. Никита Гусев ("Нью-Джерси") 
Гусев, конечно, еще не суперзвезда НХЛ, но тоже далеко не последний человек 
в лиге. А ведь когда-то в Никиту не поверили в ЦСКА, после чего он отправился 
покорять глубинки Континентальной лиги. Более того, Гусев и в клубе Высшей 
лиги ТХК успел поиграть, так как в КХЛ форвард, ранее удачно выступавший в 
МХЛ за "Красную Армию", постоянно выводился из состава. Никита пробивался 
и доказывал, играл за "Амур" и "Югру", а ведь сейчас о таком невозможно даже 
представить, учитывая уровень и мастерство хоккеиста. Талант Гусева, как и 
ранее Панарина, разглядели в СКА. Уже после Питера Гусев отправился в НХЛ. 
н. Никита Кучеров ("Тампа") 
Про историю и взаимоотношения между ЦСКА и Никитой Кучеровым сказано и 
написано многое. 24 января 2011 года Никита дебютировал в КХЛ за ЦСКА в 
матче с рижским "Динамо", до этого выступая в "Красной Армии". По ходу сезона 
КХЛ 2011/2012 Никита получил травму плеча. В ЦСКА взять расходы на 
операцию отказались и 1 мая 2012 года игроку сделали операцию в Тампе. 
Кстати, именно "Лайтнинг" драфтовали Никиту в НХЛ. В июле 2012 года 19-
летний игрок расторг контракт с ЦСКА и твердо решил пробиваться в НХЛ. В 
итоге после выступления за "Квебек Ремпартс" и "Руэн-Норанда Хаскис" Кучеров 
присоединился к системе "молний". Сейчас Кучеров - звезда не только своего 
клуба, но и всей НХЛ. Человек, добившийся всего сам. Про ЦСКА же Никита не 
любит вспоминать и по сей день. 
н. Валерий Ничушкин ("Колорадо") 
После мучений в "Далласе" Валерий Ничушкин отлично чувствует себя в 
"Колорадо", где в буквальном смысле перезагрузил свою карьеру. В "Эвеланш" 



 

 

Валерий начинает выходить на тот уровень, которого от него ждут. В КХЛ, когда 
форвард играл в России, у него периодически возникали проблемы. Так, в 2013 
году Валерия едва ли не насильно обменяли из родного "Трактора" в московское 
"Динамо", за которое он играть не хотел. Ничушкин объявил, что его контракт с 
бело-голубыми расторгнут, а сам игрок отправляется в НХЛ. Отношений с бело-
голубыми у челябинца так и не сложились. "Трактор" тогда неплохо заработал 
на продаже прав, а Валерий, конечно, затаил обиду, ведь его продали, словно 
какую-то вещь. Но таков хоккейный бизнес.  

https://www.championat.com/hockey/article-4021791-5-rossijskih-hokkeistov-iz-nhl-u-
kotoryh-ne-vsjo-poluchalos-v-khl.html 

К заголовкам сообщений 

Гретцки: возможно, однажды Овечкин захочет вернуться домой и играть в 
КХЛ (Чемпионат.com, Москва, 20 апреля 2020) 
Легендарный нападающий Уэйн Гретцки высказал мнение, что российский 
нападающий "Вашингтон Кэпиталз" Александр Овечкин однажды может захотеть 
вернуться в КХЛ. 
"Возможно, однажды он захочет вернуться домой и играть в КХЛ, где будет 
соревноваться на высоком уровне. Мы этого не знаем. Это его решение. Но я 
думаю, что ему нравится быть в "Вашингтоне", я думаю, что он любит НХЛ и 
сделает все возможное, чтобы побить рекорд", - приводит слова Гретцки AP. 
За карьеру Овечкин провел 1152 матча, набрав 1278 (706+572) очков и заработав 
показатель полезности "+82". В этом сезоне на счету Овечкина 67 (48+19) очков 
в 68 матчах при показателе полезности "-12". 

https://www.championat.com/hockey/news-4021353-gretcki-vozmozhno-odnazhdy-
ovechkin-zahochet-vernutsja-domoj-i-igrat-v-khl.html 

Похожие сообщения (8): 

• Ньюс.ру (news.ru), Москва, 20 апреля 2020 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 20 апреля 2020 

• Спорт день за днем (sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 20 апреля 2020 

• Ньюс.ру (news.ru), Москва, 20 апреля 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Возвращение Овечкина в "Динамо" поднимет рейтинг клуба (Ньюс.ру 
(news.ru), Москва, 20 апреля 2020) 
Любой человек, даже тот, который не следит за миром хоккея, при виде имени 
Александр Овечкин, сразу вспоминает о клубе, в котором он выступает с 2005 
года. Именно тогда российский нападающий начал свою карьеру в 
Национальной хоккейной лиге (НХЛ), когда из московского "Динамо", подающий 
надежды молодой игрок попал в "Вашингтон Кэпиталз".  
Однако главный соперник российского хоккеиста бывший нападающий 
"Эдмонтон Ойлерз", легенда мирового хоккея Уэйн Гретцки, завершивший 
карьеру в 1999 году, и являющийся лучшим снайпером в истории НХЛ заявил, 
что Овечкин может в дальнейшем вернуться в Россию. Российский хоккейный 
тренер Федор Канарейкин в интервью NEWS.ru объяснил, стоит ли надеяться на 
скорое возвращение легендарного игрока. 
 - Канадский хоккеист Уэйн Гретцки предположил возможное возвращение 
Александра Овечкина в Континентальную хоккейную лигу. Стоит ли все-таки 
рассчитывать на возвращение 34-летнего нападающего в Россию? 
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 - Очень сложно ответить на этот вопрос, никто не знает планы Александра кроме 
него самого. Это рассуждения в стиле "ткнуть пальцем в небо". Возможно, он 
захочет завершить свою карьеру в Национальной хоккейной лиге, этого же никто 
не отменял. 
 - Но вы бы хотели видеть его на родине?  
 - Уже много существует примеров, когда ребята возвращаются и в хорошие, и в 
трудные времена своей карьеры: это и Ковальчук, и Дацюк - наши главные 
звезды. Поэтому нельзя исключать вариант, что и Овечкин примет подобное 
решение. Но, конечно, мне было бы приятно наблюдать за Александром вновь в 
чемпионате России. 
 - Смог бы он укрепить московское "Динамо", в котором начинал свою карьеру? 
 - Здесь, наверное, другое. Нужно говорить о самом имени. Если человек с таким 
именем и достижениями вернется на родину, то для игроков "Динамо" и всех 
поклонников его [Овечкина] таланта это, конечно, станет большим примером и 
только поднимет репутацию клуба. 
 - Российский нападающий отстает от рекорда форварда Гретцки в списке 
лучших снайперов НХЛ на 188 заброшенных шайб: у россиянина 706 голов, у 
канадца - 894. Успеет ли Овечкин обогнать канадца до завершения карьеры?  
 - Очень сложно прогнозировать. Мы же не могли предугадать, что столкнемся с 
таким трудным периодом. Если бы было все нормально, Овечкин продолжал бы 
штамповать свои голы и сокращать дистанцию с Гретцки, но видите, жизнь так 
повернулась, что сейчас сложно говорить даже о том, что нас может ждать 
завтра. Александру, к счастью, позволяет здоровье играть еще много лет на 
высочайшем уровне и обогнать канадца, но тут все зависит от разных факторов, 
на которые мы не можем повлиять. 
 - Овечкин выступает за возобновление НХЛ сразу с плей-офф. Вы 
поддерживаете эту идею? 
 - Каждая ситуация должна закончиться и прийти к тому моменту, который все 
ждут и ради которого много тренируются. Конечно, всем хочется закончить 
чемпионат, а уж в какой системе, по какому пути пойдет руководство НХЛ, надо 
ждать. Я уверен, они смогут принять верное решение. Хотелось бы увидеть 
полноценное завершение сезона НХЛ, потому что каждый игрок внес огромный 
вклад в победу своей команды, и только в решающих играх определяется 
мастерство и выделяется сильнейший. Поэтому, конечно, регулярные 
чемпионаты доставляют зрителям удовольствие, но все самое интересное мы 
видим в решающих играх.  

https://news.ru/hockey/vozvrashenie-ovechkina-v-dinamo-podnimet-rejting-kluba/ 

К заголовкам сообщений 

Бадюков: Сорокин готов пробиваться из АХЛ. Это поможет ему в общении 
с "Айлендерс" (Чемпионат.com, Москва, 20 апреля 2020) 
Двукратный обладатель Кубка Гагарина, эксперт КХЛ ТВ Алексей Бадюков 
прокомментировал уход из ЦСКА голкипера Ильи Сорокина и нападающего 
Кирилла Капризова. 
"Отъезд Капризова и Сорокина прогнозировался. В НХЛ ждут этих ребят. В 
России они сделали все для сборной и клуба. Кирилл и Илья максимально честно 
поступили с ЦСКА, отработав свои контракты. Было понятно, что они едут туда 
за мечтой и продолжать свою карьеру. Это игроки мирового уровня, в этом никто 
сомневаться не может. Надеюсь, что со временем Капризов и Сорокин выйдут 
на ведущие роли в НХЛ. 

https://news.ru/hockey/vozvrashenie-ovechkina-v-dinamo-podnimet-rejting-kluba/


 

 

Насколько быстро у них это получится - не знаю. Тот же Сорокин готов 
изначально ехать в фарм-клуб "Айлендерс" и пробиваться оттуда. Думаю, что 
это поможет ему в общении с менеджментом команды, потому что он едет туда 
надолго, чтобы закрепиться в основном составе. Все возможности у него для 
этого есть. Думаю, что в "Айлендерс" у Ильи появится шанс начать сезон в 
основе", - сказал Бадюков в интервью "Чемпионату".  

https://www.championat.com/hockey/news-4021541-badjukov-sorokin-gotov-
probivatsja-iz-ahl-eto-pomozhet-emu-v-obschenii-s-ajlenders.html 

К заголовкам сообщений 

Бадюков: Шалунов повзрослел, его приоритеты в хоккее стали более 
серьезными (Чемпионат.com, Москва, 20 апреля 2020) 
Двукратный обладатель Кубка Гагарина, эксперт КХЛ ТВ Алексей Бадюков 
поделился мнением об отъездах российских игроков в НХЛ. 
"Думаю, что Максу Шалунову и Артему Сергееву придется пройти путь 
привыкания к лиге, через который проходят многие русские и европейцы. Тот же 
Шалунов сейчас повзрослел, его приоритеты в хоккее стали более серьезными. 
Думаю, что он знает, куда ему предстоит поехать. Шаг за шагом Макс будет 
добиваться своего места в основной команде. При этом ему, конечно, придется 
поиграть в фарме для того, чтобы привыкнуть к местному хоккею и площадкам. 
Думаю, что ребята не сомневаются в том, что им придется проходить через 
лагерь новичков и фарм-клуб, и готовы к этому. А получится у них или нет - будет 
ясно в середине сезона. 
Если говорить о Денисенко, то он в конце сезона выходил в "Локомотиве" на те 
роли, на которые должен выходить игрок в его возрасте. Его история с НХЛ 
может пойти как в положительную, так и в отрицательную сторону для него. 
Вернуться-то Григорий всегда сможет. Но не нужно исключать того фактора, что 
он может прийтись во "Флориде" ко двору. Там есть русские ребята, и его хоккей 
будет под стать тому, который они показывают. Думаю, что Денисенко может 
хорошо стартовать в НХЛ, потому что сейчас там дают карт-бланш молодым 
игрокам с небольшими контрактами. Если команда начнет попадать в зону плей-
офф с начала следующего сезона, то для Денисенко это будет хороший шанс. 
Но никто не может предугадать, как все пойдет. Шаг назад Григорий всегда может 
сделать. Но я думаю, что у Григория достаточно серьезные амбиции, и он едет 
туда для того, чтобы за несколько сезонов постараться пробиться в основную 
команду", - сказал Бадюков "Чемпионату".  

https://www.championat.com/hockey/news-4021563-badjukov-shalunov-povzroslel-
ego-prioritety-v-hokkee-stali-bolee-serjoznymi.html 

К заголовкам сообщений 

"Сорока тащит": Илья Сорокин - еще один русский вратарь в Нью-Йорке 
(Sports.ru/tribuna, Москва, 20 апреля 2020) 
Еще один воспитанник новокузнецкого хоккея покинет Континентальную 
Хоккейную Лигу и отправится за океан вслед за своим партнером по ЦСКА 
Кириллом Капризовым. Первого мая, после того как истечет контракт с 
армейским клубом, лучший российский голкипер последних лет Илья Сорокин 
станет, скорее всего, вторым номером "Нью-Йорк Айлендерс". Именно 
"островитяне" задрафтовали вратаря сборной России еще в 2014-м году в 
третьем раунде под общим 78-ым номером. 
В России Илья Сорокин уже достиг своего потолка - пять сезонов в системе ЦСКА 
он не опускает планку процента отраженных бросков ниже 93%, что для любого 
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стража ворот является высочайшим показателем. С клубом вратарь выиграл 
Кубок Гагарина в 2019-ом, став самым ценным игроком плей-офф, а в 2016-ом 
стал обладателем призов "Лучший вратарь" и "Золотой шлем". Со молодежной 
сборной России взял серебро мирового первенства в 2015-ом, а с основной 
национальной командой - трижды завоевывал бронзовые медали (в 2016-ом, 
2017-ом и 2019-м), а также стал олимпийским чемпионом Игр в Пхенчхане. Для 
двадцати четырех лет достижений более чем достаточно и уже пора 
замахиваться на новые высоты. 
Разумеется, для главной хоккейной высоты, "Тройного Золотого Клуба", остается 
всего-то ничего - выиграть чемпионат мира со сборной и взять Кубок Стэнли с 
"Айлендерс". Однако, есть вероятность, что Илья Сорокин первый сезон (или как 
минимум часть его) проведет в АХЛ, в клубе "Бриджпорт Саунд Тайгерс", так как 
команда Барри Троца укомплектована двумя опытнейшими вратарями - 
россиянином Семеном Варламовым и немцем Томасом Грайсом. Есть хороший 
шанс на то, что контракт с 34-летним Грайсом, который заканчивается в этом 
году продлен не будет и тогда в новом сезоне "Айлендерс" вполне могут 
повторить путь своих нью-йоркских собратьев, "Рейнджерс", которые под конец 
этого сезона начали выводить на матч тандем русских вратарей в составе 
Александра Георгиева и Игоря Шестеркина. 
В настоящий момент Илья Сорокин находится на пике своего вратарского 
мастерства и в Континентальной Хоккейной Лиге он вряд ли сможет 
прогрессировать так же, как в не самой сильной, но достаточно амбициозной 
команде. "Айлендерс" уже стали забывать начало восьмидесятых годов 
прошлого века, когда они четыре раза подряд выигрывали главный трофей НХЛ. 
С тех пор клуб из Нью-Йорка лишь один раз выиграл дивизион. После того, как 
Дуглас Уэйт дважды не попал с "Айлендерс" в плей-офф в 2017-ом и 2018-ом на 
место главного тренера пришел Барри Троц, принесший победу "Вашингтон 
Кэпиталз" в 2018-ом. 
Сорокин мог переехать в Нью-Йорк еще три года назад, но тогда конкуренция в 
"Айлендерс" была намного выше, и Илья принял совершенно правильное 
решение остаться еще на три года в ЦСКА. Теперь, когда он добился таких 
успехов в России, за океаном его ждут уже не столько как перспективного 
новичка, а как молодого и уже опытного кипера, с которым клуб с хорошей 
историей готов начать возвращение к своим славным временам. Будем 
надеяться, что карьера Ильи Сорокина в НХЛ будет успешной и мы сможем еще 
не один раз порадоваться достижениям нашего вратаря не только в матчах за 
"Нью-Йорк Айлендерс", но и за сборную России, где Илья Сорокин пока чаще был 
вторым номером, чем главным вратарем национальной команды. Удачи, Илья !  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/cska84/2769603.html 

К заголовкам сообщений 

Еще один русский хоккеист собрался в Америку. Сергеев хочет во 
"Флориду", где у него вообще нет перспектив (Sport24.ru, Москва, 20 
апреля 2020) 
Возможно, Артем просто выбивает себе большой контракт в России.  
Еще один российский хоккеист собирается продолжить карьеру в Северной 
Америке. Генеральный директор "Салавата Юлаева" Александр Курносов сказал 
в интервью РИА "Новости", что Артем Сергеев отправляется в НХЛ.  
 - Артем позвонил и проинформировал, что уезжает во "Флориду", поблагодарил 
за два сезона. Он ограниченно свободный агент, квалификационное 
предложение мы сделали, поэтому права на него сохраняем, - отметил Курносов.  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/cska84/2769603.html


 

 

Слухи о том, что защитник уфимцев не хочет продлевать контракт, появились 
еще месяц назад, но тогда это выглядело как попытка стороны игрока выбить 
больше денег из клуба. Разговоры об отъезде Сергеева в Америку ходили и в 
прошлом году, тогда защитник только 1 июля подписал новый однолетний 
контракт с "Салаватом". Но сейчас кажется, что Артем настроен серьезнее и 
действительно может уехать.  
Сергеев начинал свою карьеру за океаном. Сначала в американской лиге до 16 
лет, а затем провел три года в лиге Квебека. Дважды россиянин ездил на 
молодежный чемпионат мира, но так и не был выбран на драфте НХЛ. В 20 лет 
он попал в "Сиракьюз" (сейчас фарм-клуб "Тампы") и отыграл там два сезона. На 
второй год его спустили в ECHL, и только после этого он решил вернуться в 
Россию. За три сезона в ЦСКА успел выступить не только за основу, но и за 
фарм-клуб ВХЛ. И только в "Салавате" начал обретать себя. Артем никогда не 
играл результативно, не был первым защитником команды, но выполнял свою 
работу хорошо. Где надо, мог сыграть жестко. Но лучшим в России он не был, и 
к 27-ми годами ни разу не ездил на чемпионат мира. В прошлом году получил 
вызов в олимпийскую сборную, а в этом в основную на этапы Евротура. Но вряд 
ли бы смог рассчитывать на попадание в состав на мировое первенство в 
Швейцарии, которое было отменено по известным причинам.  
Трудно понять решение Сергеева уехать во "Флориду". Максимум на что он 
может рассчитывать, так это двусторонний контракт на 700-800 тыс долларов (с 
учетом если будет играть в НХЛ, в фарм-клубе зарплата будет 70 тыс). А еще 
ведь налоги. Артем значительно потеряет не только в деньгах, но в игровом 
плане. Рассчитывать на попадание в состав "Пантерз" было бы наивно. Заиграть 
в этом клубе не смог даже Киселевич, который на голову сильнее Сергеева. 
Богдан уезжал во "Флориду" в статусе одного из сильнейших русских защитников 
КХЛ, а в итоге провел 32 матча и был обменян в "Виннипег". У пяти защитников 
основы "пантер" на будущий сезон есть контракты. В топ-4 играют хоккеисты с 
зарплатой выше 4 млн долларов. Россиянину даже не придется рассчитывать на 
третью пару, потому что там тоже конкуренция очень серьезная (есть и из фарм-
клуба кандидаты). Новичку найдется место только в "Спрингфилде".  
Уезжать из России, где у тебя есть постоянная игровая практика в сильном клубе, 
выглядит не самой разумной идеей. Некоторые возразят и скажут, что ведь 
главное исполнить мечту - попробовать в НХЛ. Правда, и тут надо быть 
реалистом. Можно понять 20-летнего хоккеиста, который отправляется в 
Америку с целью вырасти в игрока-топ уровня, через фарм-клуб пробиться в 
основу. Но когда так поступает человек в 27 лет - это выглядит странно. Вряд ли 
в таком возрасте он выйдет на принципиально другой уровень, а в системе клуба 
всегда будут отдавать предпочтение более молодому. К тому же в США много 
игроков, которые играют в похожей манере. Видимо, не стоит исключать, что 
Сергеев со своим агентом вновь затеяли игру. Можно попробовать заполучить 
более выгодный контракт с "Салаватом" или же после 1 мая ждать оффер-шит 
от другого клуба КХЛ (более выгодное предложение, чем сделали уфимцы). В 
этом случае мало кто удивится. Терроризировать клубы наши игроки (да и не 
только наши) отлично умеют.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-20-zashchitnik-artem-sergeyev-ne-budet-
prodlevat-kontrakt-s-salavatom-yulayevym-i-khochet-uyekhat-vo-floridu 
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"Мне было хорошо в ЦСКА, но я решил уехать в "Коламбус". Говорим с 
Михаилом Григоренко, который сегодня подписал новый контракт (Матч 
ТВ (matchtv.ru), Москва, 20 апреля 2020) 
Обозреватель "Матч ТВ" беседует с форвардом ЦСКА и сборной России 
Михаилом Григоренко, который заключил однолетний договор с "Коламбус Блю 
Джекетс" на $1,2 млн и в следующем сезоне будет выступать в НХЛ.  
"От агента в таких ситуациях мало что зависит" 
Лично в моих глазах Михаил Григоренко как хоккеист стоит $3-4 млн в год. Тем 
более, как знаю, его активно хотел сохранить ЦСКА, предлагая поначалу 130 млн 
рублей за сезон. А если к этому приплюсовать бонусы за возможное завоевание 
Кубка Гагарина, сумма получается очень приличная. Но Григоренко выбрал $1,2 
млн, хотя еще непонятно, когда НХЛ возобновит сезон, и сколько составят эскроу 
на следующий год. Это такой особый налог, который вычитается из зарплат 
хоккеистов. 
- Михаил, где вы находитесь в эти дни?  
 - Я сейчас в Квебек-сити, где проходил чемпионат мира в 2008 году. Ну когда 
Илья Ковальчук забил победный гол. У меня жена отсюда родом. Мы здесь 
обычно проводим летние каникулы. Но теперь, так получилось, сидим тут на 
карантине. 
 - А как вы успели выбраться из Москвы? Ведь граница на замке.  
 - Я пару раз успел слетать туда-обратно. Сначала отвез жену с детьми во время 
двухнедельной паузы. Вернулся в Москву с надеждой, что плей-офф КХЛ 
продолжится. Сидел на карантине, но сезон отменили. И я быстро улетел опять 
в Канаду. 
 - $1,2 млн - не слишком ли мало?  
 - А с этой пандемией вообще нельзя ничего предсказать. Когда возобновится 
сезон, будет ли это вообще, каким окажется потолок зарплат. Лига теряет 
большие деньги, бизнес владельцев команд под ударом. По всему миру люди 
остаются без работы. 
Я не думаю о том, что мог заслуживать большего. Ни в коем случае. Я очень рад, 
что мне предложили контракт в НХЛ. А дальше надо отработать этот сезон. И как 
я сыграю, то дальше и получу. 
 - Как повлияло на ваше решение, что жена из Канады и вы ждете третьего 
ребенка?  
 - Я три года играл в России, и жена со мной все время находилась. Все 
устраивало, мы жили в хорошей квартире в Москве, дети ходили в прекрасную 
школу. Нам все нравилось, было очень много друзей и у детей, и у жены. 
Но у меня есть мечта играть в НХЛ, и моя жена меня поддерживает на 
протяжении всей моей карьеры. Так что это решение было связано с хоккеем в 
большей степени.  
 - Был ли хотя бы один процент вероятности, что вы уедете в "Миннесоту", чтобы 
снова играть в одном звене с Кириллом Капризовым?  
 - Мысли закрадывались, что "Уайлд" на меня выйдут. Но такого интереса у них 
не было, и в последние полгода я понимал: если я приму решение уехать в НХЛ, 
это окажется не "Миннесота". Потому что с ними никакого контакта не было. 
 - Капризов станет большой звездой в НХЛ?  
 - Я думаю, что Кирилл - уже состоявшийся игрок, который еще сильно 
прогрессирует с каждой тренировкой. Он - один из лучших игроков КХЛ. Думаю, 
у Капризова все получится в НХЛ, и он будет прибавлять с первых же дней. Это 
однозначно. Весь вопрос в том, сколько он забьет голов и наберет очков. Тут 
неизвестно. Но Капризову помогут адаптироваться, и у него все хорошо пойдет 



 

 

в НХЛ. Главное - потерпеть, подучить язык. А на льду у него не возникнет 
проблем. 
 - Вы сидели в раздевалке ЦСКА рядом с Капризовым. После каждого домашнего 
матча к нему шла толпа журналистов. Это не смешило?  
 - Когда мы переехали на "Арену ЦСКА", то сами попросились рядом сидеть. Я 
понимал, что мимо меня будет народ ходить. Но если бы знал точно, то сказал 
бы, чтобы Капризов ближе к двери сидел. А то все шли через меня. 
Но понятно, что Кирилл был главной звездой лиги. И все журналисты хотели 
комментария от него, а потом уже от остальных. 
- То есть в сборной России, как и в ЦСКА вас здорово прокачали?  
 - Да, это так. Я очень благодарен ЦСКА за эти три года. У нас была очень 
хорошая команда. Все очень понравилось, все на высшем уровне. Мы стали 
чемпионами. Очень жаль, что сезон отменили в этом году после первого раунда 
плей-офф. Но такие вещи вне нашего контроля. И я уверен, что за эти три сезона 
стал сильнее как хоккеист. Думаю, мы в этом году вполне могли взять второй 
подряд Кубок Гагарина. 
И большое спасибо сборной России. Всегда буду прилетать в главную команду 
страны по первому зову. Никогда не забуду золото Олимпиады. Я хоть в финале 
сыграл не лучший свой матч, но это был не просто день, а великое счастье. 
- Если бы вы в 2019-м привезли Кубок Гагарина в Квебек-сити, вас бы там 
поняли?  
 - Трудно сказать. Но я в том году встретил знакомого в продуктовом магазине. 
Он следил за КХЛ и поздравил меня с кубком. Ну а "Сент-Луис" вот только что 
буквально завоевал Кубок Стэнли. 
И кассир услышала, что меня поздравляют с титулом. А это Квебек, и 
единственный кубок, который ты можешь выиграть - это хоккей. Она воскликнула: 
"Значит, ты играл за "Блюз"? Вот молодец!" Пришлось ей все объяснить. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1181890_Mne_bylo_khorosho_v_CSKA_n
o_ja_reshil_ujehat_v_Kolambus_Govorim_s_Mihailom_Grigorenko_kotoryj_segodna
_podpisal_novyj_kontrakt 
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К заголовкам сообщений 

Звезда ЦСКА - в "Коламбусе". Что ждет Григоренко в бывшей команде 
Панарина (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 20 апреля 2020) 
Форвард армейцев подписал однолетний контракт с "Блю Джекетс" 
Отъезд Григоренко многое говорит о том, как КХЛ воспринимается российскими 
игроками. Несмотря на потенциально очень высокий эскроу в следующем сезоне 
и то, что на налоги уйдет примерно 42 процента от оставшегося после вычета 
владельцами, Михаил отправляется в НХЛ. Из положенных по контракту 1,2 
миллиона до новичка "Коламбуса" дойдет от 500 до 570 тысяч долларов чистыми 
- в зависимости от конфигурации эскроу и потенциального продления 
Коллективного соглашения. 
 ЦСКА не просто дал бы больше - дал бы намного больше. Инсайдер Пьер 
Лебрюн утверждает, что Григоренко предлагали в ЦСКА около 2,4 миллиона 
долларов в рублевом эквиваленте, но это вызывает сомнения, учитывая 
введение потолка зарплат. Разве что половину упрятали бы в бонусы за выход в 
финал конференции, что под потолком не учитывается, и этот бонус вполне 
достижим. Но он предпочел уехать без особых гарантий. 
При том, что нет ни малейшей ясности, когда вообще начнется следующий сезон. 
И доиграют ли нынешний, что напрямую скажется на доходах хоккеистов. И 
односторонний контракт в данном случае ничего не обещает. Он - как и новые 
соглашения Марко Сканделлы и Йоонаса Корписало - говорит только о том, что 
НХЛ закрепит потолок зарплат на нынешнем уровне. 
Нет, шанс заиграть в топ-9 "Блю Джекетс" у Григоренко есть. Неплохой шанс, 
учитывая универсализм Михаила. Ему не важно на каком краю играть (в центре 
ему делать нечего, и центральным его никто и не рассматривает), он может 
играть в меньшинстве, он неплохо обороняется. Правда, ему как и прежде 
недостает скорости. И он играл в команде, в которой можно особо не 
напрягаться. 
А в НХЛ приходится буквально рвать задницу в каждой смене, что порой 
становится откровением для хоккеистов из таких клубов, как СКА и ЦСКА. А тут 
еще и Джон Торторелла, который любит пашущих ребят, что не совсем про 
Григоренко. И, собственно, сумма контракта намекает на то, что Мишу берут для 
глубины. А не на ведущие роли. 
В общем-то, он точно не сильнее Оливера Бьоркстранда или Густава Нюквиста. 
Кэм Эткинсон, хоть и предельно прямолинеен, - абсолютно формата Тортса 
игрок. В перспективе быстро прогрессирующие Александр Тексье, Эмиль 
Бемстрем и, возможно, Лиэм Фуди еще больше обостряют конкуренцию. Да и 
Александра Веннберга, окончательно перебравшегося на фланг, забывать не 
стоит. 
Погоды в "Коламбусе" Григоренко определенно не испортит. Но стать там одним 
из определяющих игроков - это вряд ли. Хоть он и вышел на совершенно другой 
уровень за три года в ЦСКА. Да и вообще - весьма и весьма талантлив. Но по-
прежнему не пользуется габаритами, по-прежнему не довел до ума катание и по-
прежнему позволяет себе расслабляться на площадке. Первое и последнее 
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https://www.gazeta.ru/sport/news/2020/04/20/n_14318761.shtml
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Торторелле точно не понравится. Джон так-то легко дает свободу тем, кто 
приносит результат. 
Артемию Панарину было позволено все и немножко больше. Но Григоренко не 
Панарин. И вряд ли способен сделать серьезный шаг вперед. Что, впрочем, не 
означает, что в НХЛ он затеряется. Просто окажется в другой роли. Что 
наверняка сам понимает. Но все равно поехал.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/napadayuschiy-mihail-grigorenko-
podpisal-odnoletniy-kontrakt-s-kolambusom-1664976/ 

К заголовкам сообщений 

НХЛ отклонила контракт Григоренко с "Коламбусом" (ТАСС, Москва, 21 
апреля 2020) 
Национальная хоккейная лига (НХЛ) отклонила контракт российского 
нападающего Михаила Григоренко с "Коламбусом". Об этом сообщает пресс-
служба команды. 
В понедельник клуб объявил о подписании контракт с 25-летним форвардом 
сроком на один год. По информации журналиста телеканала Sportsnet Эллиотта 
Фридмана, сумма соглашения составила $1,2 млн. 
"Соглашение с Григоренко было отклонено НХЛ из-за недопонимания 
относительно окна регистрации. Клуб связался с лигой и агентом игрока Дэном 
Мильштейном. Контракт 1 июля будет заново подан на регистрацию", - сказано в 
заявлении. 
Предыдущие три сезона Григоренко провел в Континентальной хоккейной лиге 
(КХЛ), выступая за московский ЦСКА, воспитанником которого он является. В 
2019 году форвард стал обладателем Кубка Гагарина. В НХЛ он был 
задрафтован в 2012 году под общим 12-м номером клубом "Баффало". Помимо 
"Баффало", в НХЛ Григоренко играл за "Колорадо", он провел в лиге в общей 
сложности 217 матчей, набрав 64 (22 шайбы + 42 результативные передачи) 
очка, в КХЛ на его счету 152 (69+83) очка в 192 матчах. 

https://tass.ru/sport/8291507 

Похожие сообщения (2): 

• Р-Спорт, Москва, 21 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Разное 
 

Голкипер минского "Динамо" Тейлор получил белорусское гражданство 
(Чемпионат.com, Москва, 20 апреля 2020) 
Канадский вратарь минского "Динамо" Дэнни Тейлор получил белорусское 
гражданство. Об этом сообщил бывший голкипер "зубров" Юнас Энрот. 
"Вратарь Дэнни Тейлор взял белорусский паспорт. У них, вероятно, в следующем 
году будет чемпионат мира, и они хотят иметь как можно больше так называемых 
отечественных игроков". 
33-летний Тэйлор был выбран "Лос-Анджелес Кингз" на драфте 2004 года под 
общим 221-м номером. Он сыграл один матч за "королей", также в НХЛ защищал 
цвета "Калгари Флэймз" и "Оттавы Сенаторз". 

https://www.championat.com/hockey/news-4021423-golkiper-minskogo-dinamo-
tejlor-poluchil-belorusskoe-grazhdanstvo.html 

Похожие сообщения (3): 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/napadayuschiy-mihail-grigorenko-podpisal-odnoletniy-kontrakt-s-kolambusom-1664976/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/napadayuschiy-mihail-grigorenko-podpisal-odnoletniy-kontrakt-s-kolambusom-1664976/
https://tass.ru/sport/8291507
https://rsport.ria.ru/20200421/1570328269.html
https://www.championat.com/hockey/news-4021423-golkiper-minskogo-dinamo-tejlor-poluchil-belorusskoe-grazhdanstvo.html
https://www.championat.com/hockey/news-4021423-golkiper-minskogo-dinamo-tejlor-poluchil-belorusskoe-grazhdanstvo.html


 

 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 апреля 2020 

• Sports.ru, Москва, 20 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Защитник "Ак Барса" Яруллин вошел в топ-3 волонтеров Казани, Юдин - 
на 19-м месте (Чемпионат.com, Москва, 20 апреля 2020) 
Хоккеисты "Ак Барса" Альберт Яруллин и Дмитрий Юдин весь апрель участвуют 
в благотворительный акции, которую проводят штаб волонтеров Казани и 
компания "Бахетле".  
В рамках этой акции спортсмены в качестве волонтеров развозят продуктовые 
наборы одиноким и малообеспеченным пенсионерам, инвалидам и многодетным 
семьям в связи с пандемий коронавируса. По данным штаба волонтеров, 
Яруллин со 2 апреля развез 45 продуктовых наборов (второе место среди всех 
волонтеров Казани), а Юдин - 19 (девятое). 
Ранее в акции также приняли участие капитан "Ак Барса" Данис Зарипов и 
нападающий Кирилл Петров. Они развезли продукты по трем адресам Казани. В 
апреле волонтеры развезли 1,5 тыс. продуктовых наборов для 2,4 тыс. жителей 
Казани. Затраты на бензин волонтерам игроки "Ак Барса" покрыли из своего 
кармана. Акция продлится до конца апреля.  

https://www.championat.com/hockey/news-4021513-zaschitnik-ak-barsa-jarullin-
voshjol-v-top-3-volontjorov-kazani-judin---na-19-m-meste.html 

К заголовкам сообщений 

Экс-голкипер "Трактора" Гарнетт: сожалею, что не остался в клубе (Р-
Спорт, Москва, 20 апреля 2020) 
Бывший канадский голкипер Майкл Гарнетт заявил, что сожалеет о том, что не 
остался в челябинском "Тракторе" на пятый сезон. 
В Россию Гарнетт перебрался в 2007 году, когда перешел из клуба НХЛ "Атланта 
Трэшерз" в нижнекамский "Нефтехимик". После создания КХЛ голкипер выступал 
за ХК МВД, московское "Динамо", "Трактор", словацкий "Слован" и хорватский 
"Медвешчак". В общей сложности канадец провел в КХЛ девять сезонов, на 
настоящий момент он удерживает четвертое место среди всех вратарей в лиге 
по количеству проведенных матчей (401) и побед (185). 
"После четырех сезонов в Челябинске я не понимал, почему не могу найти 
работу в КХЛ. Читал СМИ и понимал, что что-то случилось в последнем сезоне. 
Мой телефон не звонил, я не понимал, что происходит, очень хотел вернуться. 
Это было очень тяжелое время. "Трактор" предлагал остаться, но я отказался, 
думал, что смогу получить контракт получше. И сейчас больше всего об этом 
сожалею, я был эгоистом", - цитирует Гарнетта сайт КХЛ. 
"Для того чтобы привлечь к себе внимание, пришлось использовать социальные 
сети. Не думаю, что это был безумный поступок. Так или иначе я получил 
контракт в "Словане". Но начались проблемы со здоровьем, в конце года даже 
потребовалась операция, а после - опять тишина. Я ждал, и в итоге меня позвал 
"Медвешчак", за который я провел 17 матчей, достиг отметки в 400 игр в КХЛ. Не 
знаю, почему, но для меня это было важно", - добавил он. 
Гарнетт завершил игровую карьеру летом 2019 года. 
"Удивительно, но решение о завершении карьеры не было тяжелым. Я провел 
17 лет на высшем уровне, 9 сезонов - в КХЛ, поиграл у себя дома. Больше всего 
сожалею о том, что так и не смог выиграть Кубок Гагарина. Теперь я уже слишком 
стар для этого, но всегда можно стать тренером! Примерно месяц назад я 
завершил свое обучение и теперь открыт для всего нового. Общался с 

https://allhockey.ru/news/show/383614-Gendirektor_minskogo_Dinamo_ne_kazhdyj_dostoin_belorusskogo_grazhdanstva
https://www.sports.ru/hockey/1085008847.html
https://www.championat.com/hockey/news-4021513-zaschitnik-ak-barsa-jarullin-voshjol-v-top-3-volontjorov-kazani-judin---na-19-m-meste.html
https://www.championat.com/hockey/news-4021513-zaschitnik-ak-barsa-jarullin-voshjol-v-top-3-volontjorov-kazani-judin---na-19-m-meste.html


 

 

тренерами, которых зовут в Россию, может быть, предложение появится и для 
меня", - отметил Гарнетт.  

https://rsport.ria.ru/20200420/1570306610.html 

Похожие сообщения (4): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 апреля 2020 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 20 апреля 2020 

• Sports.ru, Москва, 20 апреля 2020 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 20 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Хоккеистов на карантине спасают самостоятельные тренировки, 
видеоигры и собаки (Metro (metronews.ru), Москва, 20 апреля 2020) 
Молодые игроки и хоккеистки женской сборной о жизни в изоляции 
Из-за пандемии коронавируса в мире отменили практически все соревнования. 
Хоккеисты, как и другие спортсмены, вынужденно сидят по домам в ожидании, 
когда им разрешат вернуться к работе. Metro спросило нескольких игроков 
мужских и женских команд, как карантин повлиял на их спортивную жизнь, как 
поддерживать форму дома и сложно ли будет наверстать упущенное, а также 
попросило рассказать о занятиях в свободное время. 
Кирилл Долженков, нападающий юниорской сборной России до 16 лет, чемпион 
зимних юношеских Олимпийских Игр-2020:  
 "Карантин изменил планы многих людей, в том числе, конечно, хоккеистов. С 
ЦСКА-2004 мы должны были ехать на чемпионат России среди клубных команд, 
к которому очень стремились и серьезно готовились весь год, со сборной России 
был запланирован учебно-тренировочный сбор и последующий выезд в 
Финляндию на Турнир четырех наций. К сожалению, коронавирус внес 
коррективы в эти планы. Стараюсь не пропускать тренировки, насколько это 
возможно (смеется). Правда, все они только на земле. Конечно, на земле можно 
делать многое: бегать на дорожке, крутить педали, приседать со штангой и так 
далее, но ледовые тренировки ничто не заменит, их на земле не воссоздашь. 
Поэтому льда, конечно, очень не хватает и я думаю, что после такой большой 
паузы у всех, в том числе и у меня, поначалу будут некоторые сложности на 
ледовых тренировках.Как в ЦСКА, так и в сборной у нас есть группа в WhatsApp, 
куда тренеры регулярно присылают видео тренировок. Этого материала нам 
вполне достаточно. В свободное время учусь, смотрю фильмы, читаю 
художественную литературу и играю в видеоигры". 
Илья Иванцов, нападающий юниорской сборной России по хоккею до 17 лет, 
победитель Мирового кубка вызова, игрок СКА-1946:  
 "Конечно, многим спортсменам карантин не понравился. Из-за него пришлось 
отложить плей-офф Молодежной хоккейной лиги. Также был отменен Турнир 
пяти наций в Финляндии, где я должен был выступать в составе сборной. 
Обидно, потому что везде были большие шансы на победу. Тренируемся каждый 
день. Поддерживаем форму. Мне повезло с партнерами в клубе и в сборной, 
поэтому наладить сыгранность с ребятами будет несложно. Тренеры по 
физической подготовке присылают планы тренировок, так что процесс 
продолжается. Правда, в меньшем объеме из-за отсутствия льда. Часть времени 
я провожу за подготовкой к ЕГЭ, часть посвящаю просмотрам фильмов и 
сериалов. Конечно, не хватает общения с людьми вживую, но надеюсь, скоро мы 
победим вирус и все станет, как раньше". 
Шакир Мухамадуллин, защитник юниорской сборной России по хоккею до 18 лет, 
победитель Мемориала Глинки Грецки, игрок ХК "Салават Юлаев" (Уфа):  

https://rsport.ria.ru/20200420/1570306610.html
https://allhockey.ru/news/show/383624-Garnett_sozhaleju_chto_ne_ostalsya_v_Traktore
https://www.championat.com/hockey/news-4021651-ja-byl-egoistom-majkl-garnett-priznalsja-chto-do-sih-por-zhaleet-ob-uhode-iz-traktora.html
https://www.sports.ru/hockey/1085019568.html
https://www.khl.ru/news/2020/04/20/468125.html


 

 

 "Особо сильного влияния на себя не почувствовал, единственное, что могу 
отметить - это общее изменение окружающей обстановки и поведения людей. 
Обидно, что в связи с пандемией прервали плей-офф как в МХЛ, так и в КХЛ, но 
я прекрасно понимаю президентов лиг - обстановка в мире оставляет желать 
лучшего. Я нахожусь за городом, использую все возможные варианты 
поддержания физической формы как дома, так и на стадионе рядом с домом. 
Сюда входит все: общая физическая подготовка, поддержание и улучшение 
техники владения шайбой - броски по воротам, дриблинг, обводка, и, конечно, 
растяжка! Думаю, что сыгранность никуда не пропадет. Единственное, нужна 
будет пара дней, чтобы все вспомнить с партнерами. Если игрок будет 
поддерживать свою форму, то ему будет легче. Да, согласен, первое время могут 
быть некоторые трудности, но на это и выделяют определенный период 
подготовки. Так что, думаю, все будет хорошо! Тренерский штаб всегда 
находятся на связи с командой, также в командный чат нам прислали план 
подготовки на ближайшее время.В свободное время отдыхаю, хожу в баню, учу 
английский язык. Но все это - не такие частые гости в моем графике, несмотря 
на длительную паузу, нужно тренироваться и поддерживать физическую форму, 
иначе будет тяжело после возвращения на лед". 
Владислав Михайлов, нападающий ХК "Динамо" (Москва):  
 "Из-за карантина пришлось досрочно завершать сезон и соответственно 
отменять оставшуюся часть плей-офф Кубка Гагарина, в котором мы с командой 
прошли во второй раунд. Конечно жаль, что не удалось доиграть. Тренируюсь я 
исключительно дома: есть какие-то штанги, веса, стараюсь крутить велосипед, 
заниматься со своим весом и поддерживать хоть какую-то форму, потому что 
заканчивать сезон досрочно в плане тренировок, на мой взгляд, неправильно. 
Чтобы не было тяжело впоследствии наверстывать, надо поддерживать форму 
сейчас. А так конечно, если несколько месяцев пролежать на диване и потом 
прийти на сборы, о чем может быть речь. Отдохнуть, разумеется, надо, но потом 
очень важно включаться в работу. В системе клуба у нас есть видеоуроки, плюс, 
нам скидывали просто план тренировок на лето, поэтому варианты 
поддерживать форму у всех есть. В свободное время в основном сижу дома, могу 
поиграть в PlayStation или посмотреть фильм. Спасает, что есть собака 
(смеется), постоянно приходится с ней выходить на улицу, поэтому хоть немного 
дышу свежим воздухом". 
Владислав Окоряк, вратарь ХК Локомотив (Ярославль):  
 "По сути карантин остановил привычный ритм жизни, все стало совсем другим, 
но все быстро адаптировались. Так вышло, что наш плей-офф МХЛ пришлось 
остановить после первого раунда. Мы прошли Ригу и должны были выйти на 
"Красную Армию", но пандемия решила иначе. Тренировки тоже пришлось 
прервать, но ненадолго - руководство клуба решило проводить их по видеосвязи. 
Я сейчас задался целью сделать себя лучше: то есть не сохранить форму, а 
именно улучшить ее. Тренируюсь каждый день по своей программе, плюс 
"посещаю" тренировки "Локомотива" со всеми парнями.Что касается 
возвращения былой формы, то смотря когда начнутся игры. Да, сейчас форма 
ушла, потому что безо льда ее никак не сохранить. Физическое состояние 
остается хорошим, так что это будет не трудно наверстать, а вот с хоккейной 
формой другой вопрос.Тренеры постоянно следят за нашей работой по 
видеосвязи, различные фитнес-специалисты проводят для нас тренировки. Так 
что схалявить не выйдет (смеется). Да и не хочется, мы же на себя работаем.В 
свободное время я делаю все что душе угодно, но в пределах квартиры. У меня 
здесь есть чем заняться, спасибо Интернету и технологиям. В данный данный 
период я решаю вопрос с учебой, пишу диплом. Развлечься люблю игрой на 



 

 

гитаре, играми на консоли, на компьютере, смотрю фильмы и сериалы. 
Возможно, в будущем начну делать что-то новое или старое новое, как 
рисование, хочется вернуться к этому когда-нибудь. Посмотрим". 
Алевтина Штарева, нападающий женской национальной сборной России и ХК 
"Торнадо" (Дмитров):  
 "Из-за карантина пришлось отменить женский чемпионат мира, на который мы 
должны были ехать. Успели пройти учебно-тренировочный сбор в Новогорске, 
после чего разъехались по домам, поскольку было объявлено, что в этом году 
турнир не состоится.Я тренируюсь и поддерживаю форму на даче. Каждое утро 
- зарядка, броски по воротам, приседания, отжимания, пресс. Не думаю, что 
наверстать физическую форму будет проблемой, однако тяжеловато все же 
придется, поскольку мы все-таки очень много пропустили.Тренер сборной по 
физподготовке регулярно присылает нам разные упражнения. Плюс, есть 
хорошие онлайн-тренировки, многие из нас, например, следят за аккаунтом 
"Живу спортом" в Instagram, где наши разные чемпионы каждое утро проводят 
зарядки. Разных возможностей сейчас очень много. В свободное время гуляю с 
собаками, готовлю, поскольку мы на даче, иногда делаем шашлыки и катаемся 
на велосипедах". 
Вита Понятовская, защитник женской молодежной сборной России, бронзовый 
призер женского молодежного ЧМ-2020:  
 "Из-за карантина у нас отменили последний турнир, в котором мы с командой 
должны были сыграть до окончания сезона (Вита играет в Канаде за 
университетскую команду). Также в этом году меня впервые вызвали на сбор с 
национальной женской сборной России для подготовки к чемпионату мира, но 
турнир также был отменен. Каждый день выполняем бросковые тренировки и 
делаем силовые упражнение в перерывах между подходами. Я думаю, 
наверстать форму будет трудновато, потому что целый месяц или даже больше 
безо льда дадут о себе знать. Но это не проблема, восстановимся. Я вижу 
тренера ежедневно, поэтому здесь проблем никаких. Если у меня к нему есть 
какие-то, могу практически сразу их задать. Я собрала целый большой паззл, 
хотя раньше никогда особо их не любила. А так, помогаю убираться на улице - 
подметаю, копаю, подстригаю ветки, и конечно же, онлайн занимаюсь учебой, 
делаю уроки". 

https://www.metronews.ru/sport/reviews/hokkeistov-na-karantine-spasayut-
samostoyatelnye-trenirovki-videoigry-i-sobaki-1665012/ 

К заголовкам сообщений 
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